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Psychische Gesundheit 

Arjan Hier ist Earth Matters t.v., willkommen bei Crowd Power, mein Name ist Arjan Bos. 

Martijn Mein Name ist Martijn van Staveren, willkommen heute Abend zu Crowd Power am 
30. Juni, einem Mittwoch, und alle hier im Raum ebenfalls willkommen. Wir sind heute 
Abend wieder gut gefüllt, lass es mich freundlich ausdrücken. 
Es ist toll, dass wir wieder eine neue Sendung machen können. 

Arjan Übrigens an einem Donnerstag. 
Martijn Ja, an einem Donnerstag, entschuldige mich. 

Arjan Wir haben wieder gute Nachrichten, wir haben Affirmationen, wir haben Live-Musik 
von Reggie Riverbear und das Thema ist geistige Gesundheit. 
Zunächst einmal haben wir wieder eine gute Nachricht. 

Und die erste ist, dass auf Ameland der größte Solarpark der Niederlande eröffnet wurde. 
Und auf einer Fläche von 10 Hektar wurden 23.000 Solarzellen installiert. Die Paneele 
produzieren gerade genug, um die Insel ohne Touristen mit Strom zu versorgen. Über das 
ganze Jahr hinweg erzeugen die Sonnenkollektoren 20% des benötigten Stroms. Die 
Bewohner der Insel und die Eigentümer der Ferienhäuser haben zusammen nur 3 Tonnen 
Euro in den Solarpark investiert. So wenig ist nötig, um eine ganze Region energieautark zu 
machen. 
Eine weitere gute Nachricht ist, dass Australien am 22. Juni 52.000 Hektar Land an die 
Ureinwohner zurückgegeben hat. Und wenn du wissen willst, wie groß das ist: 52.000 
Hektar sind etwa ein Drittel der Provinz Utrecht. Nach einem 37 Jahre dauernden 
Rechtsstreit erhielten die Larrakia-Ureinwohner ihr Land zurück und erhielten 31.000.000 
Dollar für die Wiederherstellung des Landes. Sie folgte damit dem Beispiel Taiwans, das in 
diesem Monat 100 Hektar in vier Gebieten an die Truko-Ureinwohner zurückgab, die seit 20 
Jahren gegen die Regierung und Bergbauunternehmen kämpfen. Das sind wirklich tolle 
Neuigkeiten. 

Und dann der Brexit. Ja, das britische Volk hat gesprochen und wird die EU verlassen. Wir 
halten das für sehr positiv, wir werden später darauf zurückkommen, aber die Mainstream-
Medien stellen es in ein anderes Licht. Cameron trat zurück, die Börsen stürzten ab, die 
Kreditwürdigkeit Englands wurde herabgestuft, die Sicherheit Europas stand auf dem Spiel 
und die EU will sich militärisch stärker positionieren können, wir müssen uns vor großen, 
wirtschaftlichen Schäden in Acht nehmen und eine Welle des Rassismus brach aus und es 
ist sogar möglich, dass England die EU gar nicht verlässt. 
Viele Menschen halten es für keine gute Nachricht, dass England die EU verlässt. 
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Der Klarheit halber werden wir eine kleine Zusammenfassung der Fakten geben, warum wir 
von Earth Matters dies für eine gute Idee halten. 
Nun, auf diesem Bild (Bild gezeigt), das sieht sehr ordentlich aus, aber eigentlich sehen wir 
uns einen Coup an. Schließlich haben wir in den Niederlanden in einem Referendum gegen 
die Europäische Verfassung gestimmt. Lediglich die Reihenfolge der Absätze wurde 
geändert und der Vertrag erhielt einen anderen Namen, nämlich "Vertrag von Lissabon". 
Und "Staatsstreich" sind nicht unsere Worte, aber das ist es, was der Professor für 
Staatswissenschaft und Verwaltungsrecht Wim Voermans über diesen EU-Vertrag sagt. 

Martijn Das ist ein bisschen so, als würde man die Satzung einer GmbH schnell ändern. 

Arjan Ja, so ähnlich. 

Martijn Und dann schnell einen anderen Vorstand einsetzen. 

Arjan Ja. 
Dies ist eine Aussage von Jean Claude Juncker aus dem Jahr 1999, als er noch Präsident von 
Luxemburg war, sagt er: 
Wir beschließen etwas,  
wir führen es ein und warten,  
dass es keinen Aufstand gibt,  
dann machen wir Schritt für Schritt weiter,  
bis eine Rückkehr nicht mehr möglich ist. 

Übrigens wurde er in geheimer Wahl mit nur einem Kandidaten zum EU-Präsidenten 
gewählt. Ich glaube, Stalin hätte sich die Finger geleckt. 
Und 80% der Gesetzgebung, die jetzt von der EU kommt und daher nicht demokratisch 
festgelegt ist, sondern über dem niederländischen Recht steht. Und es gibt einige sehr 
merkwürdige Gesetze, wie z. B. den Anbau von natürlichem Saatgut, den sie unter Strafe 
stellen wollen, so dass wir einfach kein Gemüse aus unserem eigenen Garten mehr essen 
können. 
Und wenn wir uns die Demokratie in Europa ansehen, können Sie auf diesem Diagramm 
(Bild wird gezeigt) sehen, dass wir, das Volk, das EU-Parlament wählen können, und es gibt 
751 Leute darin, aber sie haben absolut kein Recht, Gesetze zu machen. Wir dürfen also 
nicht für das Heer der 54.000 Beamten in der EU-Kommission stimmen, die alle ein Gehalt 
ab etwa 13.000 Euro brutto im Monat verdienen, das ist also schon nahe am Balkenende-
Standard, das ist also das Mindestgehalt, wenn man für die EU arbeitet, und sie stehen 
eigentlich alle unter dem Einfluss der multinationalen Konzerne. Man kann also tatsächlich 
sagen, wenn die Macht nicht mehr beim Volk liegt, dann wird aus der Demokratie eine 
Diktatur. 
Und dies ist ein weiteres merkwürdiges Bild, hier sehen wir Walter Hallstein, der einer der 
Urheber der grundlegenden Konstruktion der EU ist, und dies ist ein Kriegsverbrecher, der 
vor dem Nürnberger Tribunal verurteilt wurde, und er war übrigens nicht der einzige, der im 
Club der Leute war, die die Konstruktion der EU entworfen haben. 
Übrigens halten sie sich nicht an das Gesetz. Im Vertrag von Lissabon heißt es zum Beispiel, 
dass Länder nicht gerettet werden dürfen, und "während wir hier sprechen" haben sie fünf 
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Länder bereits gerettet. 
Als europäische Bürger müssen wir uns an die Gesetze halten, und das sogar unter 
Androhung von Haftstrafen, so steht es jedenfalls im EU-Recht. So gibt es mehr als 116 000 
Gesetze und täglich kommen Dutzende hinzu. Alle 742 Millionen Einwohner der EU sind 
bereits im Voraus kriminalisiert, denn nicht jeder kennt wirklich alle diese Gesetze und kann 
auch nach seinen eigenen undemokratischen Gesetzen verhaftet werden. Das sind einige 
der Gründe, warum wir einen Brexit für eine gute Nachricht halten und einen Nexit für eine 
noch bessere Nachricht. 

Du (Martijn) hast nicht am Referendum in der Ukraine teilgenommen? Wie siehst du einen 
solchen Brexit, dass ein solches Land… wählt, ich denke, es ist eine sehr gute Nachricht des 
Brexit, jeeh… Es gibt genug Bewusstsein, diese EU zu verlassen. Aber du erkennst eine 
solche Einrichtung nicht an. Darf ich dich fragen, wie du das siehst? 

Martijn Du sagst es so, wie ich es sehe. Ich erkenne es nicht an, aber bedeutet das, dass du 
wählen musst oder nicht? Ich habe mich dagegen entschieden, weil ich der Meinung bin, 
dass die Auswahlmöglichkeiten so gering sind, dass wir trotzdem auf sie reagieren. Und wir 
haben gesehen, dass alles eine andere Richtung nehmen kann, wenn man ihm einen 
anderen Namen, einen anderen Absatz und eine andere Bedeutung gibt. Ich halte es also 
auch für sehr wichtig, dass man es tut, aber ich tue es bewusst nicht, um mich zu einem 
anderen Zeitpunkt, der später folgen wird, anders dazu äußern zu können. Sonst könnte es 
gegen mich verwendet werden. Ich werde es einfach sauber halten. 

Arjan Sehr gut. Der Brexit wird von den Medien heftig kritisiert, ich habe einige Dinge 
erwähnt. Auch in anderen Bereichen gibt es viel Mediengewalt, zum Beispiel droht jetzt eine 
Sensation an diesem Wochenende, eine große Tanzparty. Wir haben gerade die Schießerei 
in Orlando erlebt, die Türkei hatte gerade einen schweren Anschlag. 
Du hast in deinen Vorträgen erwähnt, dass es im Juni/Juli zu großen Angriffen kommen 
könnte. Ist das etwas, das dazugehört, oder siehst du Dinge von viel größerem Ausmaß 
kommen? Was würden Sie dazu sagen? 

Martijn Zunächst einmal bin ich kein Schwarzmaler. Alles, was ich dazu sage, sage ich eher 
aus dem Blickwinkel der Befreiung und dass es wirklich Ereignisse gibt, die die Menschen zu 
ihrer eigenen Kraft zurückbringen. Ja, es mag ein wenig verrückt klingen, aber letztlich ist 
eine beunruhigende Situation oft eine Gelegenheit, wieder in die eigene Kraft zu kommen. 
Darin liegt die Möglichkeit, zu wählen: Mache ich das Drama mit oder schaue ich mir genau 
an, wie ich selbst reagiere und ob ich in meiner eigenen souveränen Macht stehe. Aber ich 
sehe viel größere Angriffe als diese. Dies sind nur ein paar Vorbereitungen, um zu sehen, 
wie es funktioniert. Denn es gibt viel größere Ereignisse, die sich gerade auf der Erde 
abspielen als der Brexit. 
Wenn man nach Südafrika reist und ins Landesinnere zu den Naturvölkern geht, die noch 
nie jemanden gesehen haben, außer einem weißen Journalisten mit Glatze, der dort einmal 
ein Interview gegeben hat, und man erwähnt diesen Menschen gegenüber das Wort Brexit, 
dann fischen sie einfach weiter, weil sie dieses Wort nicht kennen. Und es ist ihnen egal. 
Wenn man versucht, ihnen zu erklären, was das bedeutet, zucken sie nur mit den Schultern 
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und halten einen für verrückt. Sie haben in der Tat Recht. Worum geht es also, worüber 
machen wir uns Sorgen? 

Wir gehen auf eine andere Strecke, und es ist schon lange abzusehen, dass wir dorthin 
gehen werden, und es wird alles getan, um die Zügel noch fester anzuziehen. Und der 
Brexit ist dabei ein hochgradig inszeniertes Ereignis, das im Voraus festgelegt wurde. Es gibt 
also überhaupt keinen Sieg, sondern es handelt sich um eine vollständig inszenierte 
Situation, die als Beispiel dafür dienen soll, was mit anderen Ländern geschehen wird, die 
den Mut haben, das Land zu verlassen. Mit anderen Worten: Auch die Bürgerinnen und 
Bürger, die gewarnt werden, wagen es, dies in ihrem Land zu schaffen, denn das wird die 
Folgen sein. Und dann bekommt man eine riesige Projektion mit all den Problemen und 
dem Elend, das man sich als Land selbst eingebrockt hat. 
 
Ja, und einer der Gründe dafür ist dieser. Und der zweite Grund ist, dass ein militärischer 
Konflikt bevorsteht, bei dem – ich sage das jetzt mal ganz kühn – Russland eine 
Vereinbarung mit Deutschland getroffen hat. Hinter den Kulissen spielt sich etwas ab, das 
es – ja, ich sage es trotzdem – wichtig macht, dass England zuerst souverän wird. Aus 
bestimmten, zentralen Handelsverträgen auszusteigen. 
Und England kann das tun, denn das Vereinigte Königreich ist ein großes und mächtiges 
Land und hat auch einen großen Finanzdistrikt, mit dem es notfalls auf unglaubliche Weise 
seine eigene Rettung organisieren kann. Es ist also viel mehr los, als wir sehen. Es wird 
wieder so fantastisch gespielt, und natürlich ist es sehr ärgerlich für die Unternehmen, die 
darunter leiden. Ich bin nicht jemand, der nur sagt, dass es gut ist. Es ist unangenehm für 
viele Unternehmen, die darunter leiden, die in Konkurs gehen oder keine 
Existenzberechtigung haben, aber man muss sehen, dass das alles eine Folge der Situation 
ist, die wir alle nicht gewollt haben. 
 
Die Staats- und Regierungschefs, die jetzt zusammenkommen, um das weitere Vorgehen zu 
erörtern, sind äußerst kompetente Führungspersönlichkeiten, die weiterhin im Einklang mit 
der bereits bestehenden Situation der europäischen Handelsabkommen handeln werden. 
Aber in Wirklichkeit können sie nicht anders, und deshalb ist es sehr wichtig, dass wir das 
Geschehen im Auge behalten. Ich sehe in der Tat größere Angriffe auf uns zukommen. 
Dabei handelt es sich nicht um Angriffe, bei denen viele Menschen getötet werden müssen, 
sondern eher um strategische Angriffe. 

Denke zum Beispiel an einen Anschlag auf einen sehr prominenten Ort, an dem viel Recht 
gesprochen wird, europäisches und internationales Recht. Das ist ein Angriff auf alle 
Länder, die mit diesem Ort verbunden sind. Denke an die Vereinten Nationen, ihren 
Hauptsitz. Es gibt eine Reihe weiterer Beispiele. Alles hat auch mit den Wahlen in Amerika 
zu tun. Es ist ein enormer Machtkampf im Gange. Letztendlich sind das alles nur Masken, 
die dafür sorgen sollen, dass Leute wie wir nicht anfangen, eigenständig zu denken, 
sondern im Modus bleiben: Das ist die allgemeine Meinung, also ist das DIE Meinung und 
das ist auch meine Meinung. 
Und dieses System muss in Betrieb bleiben. Wir denken weiterhin, was wir im Fernsehen 
sehen, und denken nicht selbst. 
Zum Glück ist Earth Matters da, um das zu ändern. (Gelächter) 
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Arjan Und viele bei uns, zum Glück. Ja, das sind wir. 

Martijn  Ja, das ist eine Vorbereitung darauf. 

Arjan Okay. Und das wird in den kommenden Monaten geschehen? 

Martijn Ja, ja. 
Ich glaube, die Wahlen in Amerika sind im November? 

Martijn Ja. 

Arjan Die Wahlen in Amerika spielen dabei auch eine große Rolle? 

Martijn Sie spielen eine sehr große Rolle. Wir reden zwar über die Wahlen, aber letztlich ist 
die Wahl das Spiel. Die große Machtstruktur auf diesem Planeten braucht diese Wahlen 
überhaupt nicht, um die Macht zu ergreifen. Das ist nur, damit die Leute sehen, dass es 
darum geht. Schau mal da drüben mit Milliarden von Menschen bei diesem Spiel, dann 
schauen sie nicht, was dahinter passiert. Und die wahre Macht wird natürlich in den großen 
multinationalen Unternehmen, in den großen Industrien ausgefochten. 
Aber vor allem innerhalb der Europäischen Union gibt es auch einige Personen, die direkt 
beteiligt sind, wie Juncker. 

Arjan Ja, das ist ein besonderer Gentleman. 

Martijn Aber sie wissen auch, dass es eine aufregende Zeit ist, und wenn man ihre 
Körpersprache beobachtet, kann man sie analysieren, man wird sehen, dass sie mit ihrer 
Körpersprache sagen: Ich finde es ziemlich aufregend, neben Nigel Farage zu sitzen. 

Arjan Glaubst du, dass es immer noch eine Rolle spielt, ob es Clinton oder Trump sein 
wird?  

Martijn Auf jeden Fall. Das ist sehr wichtig. 

Arjan Und was glaubst du, macht das für einen Unterschied?  

Martijn Auf jeden Fall spielt es eine Rolle, dass wir mit Trump eine ganz andere Politik 
bekommen werden, dass ganz andere Mächte das Sagen haben werden. Das heißt nicht, 
dass es besser ist, aber es ist anders. Und wir brauchen verschiedene Situationen, um aus 
der Sackgasse herauszukommen. 

Arjan Clinton ist also eher "alt" und Trump seltsamerweise „neu"? 

Martijn Ja. Es geht um einen anderen Wind, der absolut nicht besser ist, denn es geht nicht 
um gut, besser oder schlecht. Es geht um das Bedürfnis nach Veränderung, und 
Veränderung kann es nur geben, wenn eine Art Chaos herrscht oder ein frischer Wind weht. 
Das ist genau wie beim Brexit, um darauf zurückzukommen. Ich habe in den letzten Tagen 
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viel Fernsehen geschaut und die Reaktionen der Menschen beobachtet. Ich habe Menschen 
weinen sehen, die aus dem Brexit herausgekommen sind… 

Arjan Die EU 

Martijn Außerhalb der EU ja. Ich habe Leute gesehen, die im Vorbeigehen gefragt wurden: 
Was halten Sie davon, dass der Brexit eine Tatsache ist? Nun, diese Leute fanden es 
fantastisch, herzzerreißend. 
Diese Leute, die alle für einen Brexit waren, das waren alles Leute, die waren wirklich so 
zusammengewürfelt, die hatten ältere Klamotten an, schlechte Zähne, die waren weniger 
gebildet, das waren keine HBO'ler, keine Gymnasiasten oder Leute mit Hochschulbildung. 
Sehr klar inszeniert. Je wacher man wird und je aufmerksamer man ist, desto klarer wird es, 
wohin sie wollen. 
Denn letztendlich, wenn man es so betrachtet, wollen sie dorthin gehen, um dem Volk 
dauerhaft die Macht zu entziehen. Denn, schau, hier ist das Beispiel, weil die Menschen im 
Vereinigten Königreich, die keine Ahnung von der Materie haben, die Möglichkeit hatten, zu 
wählen, hat es nur Elend gegeben, so dass wir bald wirklich nur noch an den Universitäten 
mit dem Ausweis der Universität wählen müssen. 

Arjan Eigentlich ist der Strom sowieso weg. Wir leben ohnehin in einer Diktatur. Niemand 
hat für Europa gestimmt. Wir alle müssen uns an ihre Gesetze halten. 

Martijn Das stimmt, aber da, wo wir hingehen, wo wir auf dem Weg sind, nämlich bei der 
Robotisierung des neurologischen Systems, gibt es noch einige Punkte für die Organisation 
zu holen, weil sie noch nicht so weit sind. Bei weitem nicht. 
Das wird also überhaupt nicht passieren. Auch eine Zeitverschwendung. 
Ich würde zu Juncker sagen: Gehen Sie angeln, machen Sie etwas anderes. Genießen Sie Ihr 
Leben, genau wie wir. 

Arjan Das Thema dieser Sendung ist die psychische Gesundheit. 
Und wir haben eine Reihe von Fragen dazu bekommen. Ich denke, es ist gut, vor der ersten 
Bekräftigung eine Frage dazu zu stellen. 
 
Gerard fragt: Ist Psychopathie eine Geisteskrankheit oder steckt etwas anderes dahinter? 
Da ich 35 Jahre lang in einer forensischen Psychiatrie gearbeitet habe, bin ich selbst davon 
überzeugt, dass diese "Krankheit" nichts mit Psychiatrie zu tun hat. Er ist neugierig, was Sie 
darüber denken. 

Martijn Nun, ich bin natürlich kein ausgebildeter Psychiater, also kommen alle Antworten, 
die ich gebe, aus dem kalten Boden, wie einige Leute sagen, die die Sendungen sehen. Jetzt 
wollen wir mal sehen, wie kalt der Boden ist. 
Ich denke, das hängt von der jeweiligen Situation ab. Man kann nicht sagen, ob 
Psychopathie etwas mit psychischen Beschwerden zu tun hat oder nicht, es kommt ganz 
auf die Art an. Es kann durchaus sein, dass es nichts damit zu tun hat. Überhaupt nichts. 
Denn Psychopathie hat viele verschiedene Hintergründe und wir dürfen nicht vergessen, 
dass Gedankenkontrolle, Kontrolle über das menschliche Denken, Kontrolle über das 
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menschliche Fühlen, das Funktionieren des hyperneurologischen Systems des Menschen 
jenseits des Physischen, dass das ein hochgradig beeinflusstes System ist und dass 
Psychopathie daraus entstehen kann. Und das tut sie auch.  
Viele Menschen auf dieser Erde leiden an einer sehr psychischen und... ja, sie sind 
tatsächlich zu Psychopathen geworden, ohne es zu merken. Durch neurologische 
Kontrollprogramme. Eine sehr fortschrittliche Gehirntechnologie, die bei Milliarden von 
Menschen angewandt wird. 

Arjan  Jan Storms hat ein Buch darüber geschrieben und er sagt, dass Psychopathie die 
Abwesenheit von Bewusstsein ist. Würden Sie es so definieren? 

Martijn Nein. Ich würde es nicht so definieren, denn es ist unmöglich, dass das Bewusstsein 
nicht vorhanden ist. Das Bewusstsein ist immer da. Man könnte sagen, dass das 
Bewusstsein auch in Form eines Geisteszustandes vorhanden ist. Zum Beispiel ist die Liebe, 
die Kraft der Liebe, das größte Bewusstsein im gesamten Bereich der Schöpfung. Wenn 
jemand psychopathische Züge hat und nicht verliebt ist, dann befindet er/sie sich in einem 
anderen Geisteszustand. Und dieser Geisteszustand ist auch ein Bewusstsein. 

Arjan  Das Fehlen von Empathie? Könnte das eine Definition sein? 

Martijn Abwesenheit von Empathie bedeutet, dass etwas anderes sehr präsent ist. Es gibt 
also immer ein Druckmittel dafür. Wenn jemand kein Einfühlungsvermögen hat, bedeutet 
das, dass diese Person in diesem Moment nicht in der Lage ist, auf ein selbstreflektierendes 
Bild umzuschalten, d. h. sich selbst zu betrachten. Man schaut also nicht auf sich selbst, 
sondern die Empathie beginnt in einem selbst. 
Wenn man sich selbst nicht sehen oder fühlen kann, weil man schwer traumatisiert ist, 
dann kann man zwar sagen, dass ein bestimmtes Bewusstsein fehlt, aber dann ist ein 
anderes Bewusstsein sehr stark entwickelt. Zum Beispiel haben Massenmörder eine 
enorme Projektion nach außen. Massenmörder zum Beispiel haben eine enorme Projektion 
nach außen und sehen andere Menschen sehr bewusst an, sie sehen, dass sie ihr Opfer 
sind. Sie haben also ihr Bewusstsein darauf projiziert. Das Bewusstsein ist immer da, egal in 
welchem Kreis es sich befindet. 

Arjan  Psychopathie, du bringst sie mit Massenmördern in Verbindung, aber ich denke, es 
gibt viele Haus- und Gartenpsychopathen. 

Martijn Ich habe gehört, dass einige von ihnen auch in der zweiten Kammer sind. 
(Gelächter) 

Arjan  Ja, in spirituellen Kreisen, in Bewusstseinskreisen, in allen möglichen Bereichen. 
Aber oft wird er tatsächlich mit einem Massenmörder in Verbindung gebracht. Es scheint, 
dass 4 bis 6% der Bevölkerung etwas haben, das in Richtung einer solchen Diagnose geht. 
Sie wird in allen möglichen Studien erwähnt. Das sind dann viel mehr Menschen als die 
Massenmörder. 
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Martijn Das ist auch wahr. Die Massenmörder werden tatsächlich als Psychopathen 
dargestellt. Man könnte aber auch sagen, und das haben viele Untersuchungen gezeigt, 
dass die meisten Menschen mit Psychopathie in den Spitzenstrukturen, in den 
hierarchischen Strukturen der Geschäftswelt zu finden sind. Innerhalb der politischen 
Institutionen, und nicht zu vergessen im Bankensektor. 
Denn man muss schon psychopathische Züge haben, um in der Lage zu sein, die Arbeit 
durchzuhalten, zu der man eigentlich berufen ist und für die man enorm gut belohnt wird, 
während man in der Außenwelt sieht, wie schlecht es anderen Menschen geht. 

Arjan  Es gibt immer noch viele Ungläubige und Unwissende, die das nicht verstehen. 

Martijn Ignoranz, das ist reine Ignoranz. Die Leute wollen nicht darauf eingehen, denn was 
ist, wenn es wahr ist? 

Arjan  Ich kenne zufällig die Geschichte von jemandem, der auch im regulären Kreislauf 
behandelt wurde, und sie war die Frau eines hohen Polizeibeamten, und sie wurde wirklich 
missbraucht. Als die Person, die diese Person behandelt hat, mit ihren Kollegen sprechen 
wollte, haben ihre Kollegen ihr nicht geglaubt: Das ist nicht möglich. 

Martijn Und es ist der Unglaube, dass die Leute es nicht glauben können, aber der 
Unglaube kommt auch von der Gedankenkontrolle. Es ist ein enorm vielschichtiges 
Programm, an dem die Menschheit beteiligt ist. Und deshalb habe ich gerade über die 
Angriffe gesagt, dass wir Angriffe als Mittel der Angst nutzen können, aber wir können 
Angriffe auch funktionieren lassen, also den Frequenzwechsel, um mit unserem 
Bewusstsein sehr präsent zu sein. 

Arjan  Deiner Meinung nach hat Psychopathie nicht nur einen einzigen Ursprung. 

Martijn Nein. Auf keinen Fall. Es ist nicht nur ein Wort, Psychopathie hat so viele 
Differenzierungen. Es handelt sich um Hunderte von verschiedenen Modellen und Typen, 
die sogar Querverbindungen zwischen allen möglichen anderen Störungen und ja, auch 
Krankheiten innerhalb des geistigen Bewusstseins aufweisen. Der Mensch befindet sich in 
einem schwer traumatischen Modell. 
Es ist logisch, dass wir in einen Körper hineingeboren werden, der schon nicht gut 
funktioniert, und dann in einer Situation aufwachsen, in der man wirklich sein ganzes Geld 
zusammenlegen muss, um zu sehen, was für Lebensmittel man heute kaufen kann. 
Wenn Sie von psychischer Unterdrückung und Gesundheit sprechen, bin ich mir sicher, 
dass, wenn Geldsysteme anders funktionieren würden und es sogar verschwinden würde, 
weil der Mensch zur Vernunft kommt, die Menschheit, dann sind 99% der psychischen 
Gesundheit, des Problems, gelöst. Hat sich in Gesundheit verwandelt. 

Arjan  Das kann ich mir vorstellen. 
Judith, die uns auch die Idee für das Thema dieser Sendung gegeben hat, stellte eine Frage 
zum Autismus. Sie sagt: Offiziell handelt es sich um eine körperliche Krankheit und nicht um 
eine psychische Störung. Doch die Folgen des Autismus zeigen sich vor allem im 
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psychologischen Bereich. Wie sieht Martin das? Und gibt es einen Zusammenhang zwischen 
Impfungen und Autismus? 

Martijn Nun, Studien haben gezeigt, dass es einen Zusammenhang zwischen Impfungen 
und Autismus gibt. Auf jeden Fall wurden die Kinder geimpft, und danach wurden sie 
autistisch. Das wurde nachgewiesen. Und dann gibt es Wissenschaftler, die sagen, ja, aber 
das ist nicht bei allen der Fall, also muss man eben beweisen, dass es daran liegt. 
Weisst du, es gibt Leute, die auf heißen Kohlen laufen und keine verbrannten Füße haben. 
Aber ich habe Leute gesehen, die mit Haut und Haaren davongekommen sind. Und ich bin 
sicher, das lag an den heißen Kohlen. Dafür brauche ich keine wissenschaftlichen 
Untersuchungen. 

Arjan  Wenn du mehr darüber wissen willst, solltest du "Hear This Well" googeln. In Amerika 
gab es eine wunderbare Kampagne, bei der das CDC, das Zentrum für Seuchenkontrolle, 
herausfand, dass sie die Daten tatsächlich manipuliert hatten und dass sie wirklich wussten, 
dass es einen Zusammenhang zwischen Autismus und Impfung gab. Das haben sie auf CNN 
gesagt: "Sie baten eine Reihe von Vätern und Müttern von Kindern, die infolge von 
Impfungen an Autismus leiden, einen kurzen Film von ein oder zwei Minuten Länge zu 
drehen und mit dem Schluss zu enden: "Manche Leute hören das nicht gerne: Impfstoffe 
verursachen Autismus. Man muss ihn sich nur 5 Minuten lang ansehen, und ich glaube, es 
gibt jetzt mehr als 300 Kurzfilme, einen nach dem anderen, in einer „Schleife". Man kann 
seine Augen nicht 5 Minuten lang trocken halten, es ist so unglaublich traurig. Die 
Traurigkeit über Impfungen und den Schaden, der Kindern zugefügt wird. Unglaublich. 

Martijn Schau, es gibt natürlich auch Kinder, die nicht geimpft sind und trotzdem Autismus 
haben. 
Autismus ist, wenn ich es betrachte, ich betrachte es im Großen und Ganzen, weil ich auch 
viel mit den Menschen zu tun habe, mit denen ich arbeite, dann stoße ich auf, ich glaube, 8 
von 10 Kindern, die autistisch sind, es ist keine körperliche Sache. Aber dass es eine 
psychologische und emotionale Angelegenheit ist, die sich aus der Tatsache ergibt, dass es 
alle möglichen anderen Elemente in Bezug auf Unterstützung gibt, weil jeder Mensch 
einzigartig ist, dass es keine Zeit dafür gibt, die ganze Form, dass man sich nicht um seine 
Kinder kümmern kann, dass es nicht die richtige Ausbildung für sie gibt, die richtige 
Ernährung. Ich finde also, dass es oft eine psychologisch-emotionale Sache ist. 

Arjan  Okay, 80% ist deine Erfahrung? 

Martijn Ja, das ist meine persönliche Erfahrung. Und ich glaube auch, dass man es einfach 
laut aussprechen kann, dass es mit der richtigen Behandlung und der richtigen 
Aufmerksamkeit und Pflege behandelbar ist. Das liegt nicht nur an der Pharmaindustrie, die 
Autismus zu einer körperlichen Krankheit macht, sondern auch daran, dass mit Autismus 
einfach Geld zu verdienen ist. Die Pharmaindustrie zeigt noch nicht Flagge für die Zahl der 
autistischen Kinder, aber ich denke, wenn sie sich nicht aufhalten ließe, würde sie es einfach 
aufgrund der Vorzüge der Medikamente tun. Ich würde wirklich sagen: Ja, es ist 
behandelbar. 
Mit Liebe kann man viele Dinge lösen. Eine Person muss nicht unbedingt so sein. Wir 
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wurden nicht in einer quadratischen Schachtel geboren. Du musst nicht genau so sein wie 
alle anderen Kinder in deiner Klasse. Das ist die Abweichung. Die zwanghafte Abweichung, 
die wir hier auf dieser Erde haben. Aber das ist doch völliger Wahnsinn. Jedes Kind ist 
einzigartig, und jedes Kind braucht Betreuung, und wenn diese so erfolgt, wie sie erfolgen 
sollte, dann ist Autismus zu 80% sehr gut behandelbar. 

Arjan  Glaubst du, dass die 20% von den Impfungen stammen? Oder gibt es andere 
Ursachen? 

Martijn Nein, nein. Aus meiner Sicht ist es eine Kombination aus verschiedenen Prozessen. 
Es ist etwas so Großes im Gange. Das hat mit der Ernährung zu tun, mit dem, was im 
Wasser ist, mit dem, was die Menschen in der Luft einatmen, mit der Strahlung. Aber vergiss 
nicht, was Geräusche bewirken. Geräusche. Harmonische Gedankenkontrolle. Was in den 
Köpfen der Kinder vorgeht. Sie ist riesig, und deshalb muss der Deckel von der Senkgrube 
genommen werden. 

Arjan  Niels, der eine Frage stellte wie: Gab es früher nicht viel weniger Menschen mit 
Autismus? 
Nun, wir haben das nachgeschlagen. Vielleicht könnte der Regisseur uns das Bild zeigen? 
Im Jahr 1975 war 1 von 5000 Menschen an Autismus erkrankt, im Jahr 2015 war es 1 von 
110.000. Das ist ein Anstieg von 4500 % in 40 Jahren. Siehst du darin den Grund für den 
beschriebenen explosionsartigen Anstieg? 

Martijn Ja, absolut. 
Schau, ohne auf alle Einzelheiten eingehen zu können, denn dann müssten wir wirklich eine 
eingehende Studie durchführen, und das werden wir tun, und zwar nicht mit irgendeiner 
bekannten Organisation, sondern mit Leuten, die Experten sind, es geht natürlich um die 
Umweltverschmutzung. Die Umweltverschmutzung auf diesem Planeten ist so groß, dass 
sie wirklich enorm ist. Und wir sind einfach blind dafür geworden. Wir sind gegenüber all 
den Berichten über die Umweltverschmutzung desensibilisiert, wir halten sie für ganz 
normal. Aber machen Sie sich klar, was wir alle einatmen, nämlich die 
Umweltverschmutzung. Ich weiß nicht, ob sich die Menschen noch daran erinnern können, 
was in den Tagen des verbleiten Benzins passiert ist. Wie viele Menschen auf der ganzen 
Welt sind aufgrund der Bleibelastung in der Atmosphäre schwer erkrankt und haben 
Missbildungen. Dann bekamen wir das bleifreie Benzin. 
Was denkst du darüber, wie viele Stoffe sich noch in der Luft befinden? 

Arjan  Feinstaub und Chemtrails und alles, was produziert wird. 

Martijn Wenn man sich die Diagramme anschaut, ist das natürlich Wahnsinn, Wahnsinn. 
Wenn man wirklich Gesundheitsminister ist, geht man bei so einer Grafik nicht schlafen, 
sondern sucht nach der Ursache. 
Trotzdem sind sie sehr kompetent, wenn es darum geht, Modelle zu warten, wofür sie ja 
auch bezahlt werden. Wir können es ihnen also nicht verübeln. Aber wir hängen die Tabelle 
über unseren Betten auf und wir arbeiten daran. 
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Arjan  Sehr gut. Vielleicht können wir auch mit etwas anderem arbeiten? 

Martijn Sollen wir einen Vermerk machen? Wir sprechen hier über psychische Gesundheit. 
Seien wir mit unserer Aufmerksamkeit für unseren eigenen Körper präsent, denn 
Untersuchungen, die ich durchgeführt habe, zeigen, dass Menschen, die in irgendeiner 
Form psychische Beschwerden haben, viel mehr Aufmerksamkeit auf sich selbst lenken 
können. Bei sich selbst sein, aus dem eigenen Körper leben. Betrachten Sie die Welt aus 
Ihrer eigenen Sicht und nicht aus der Sicht eines anderen. 

Ich lade dich ein, deine Augen zu schließen und dich zu entspannen. Alles, was geschieht, 
geschieht aus eigener Kraft und Stärke. (Bekräftigung folgt auf der nächster Seite) 
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Bekräftigung 
Erkenne, dass du einer Botschaft zuhörst, die aus deinem Inneren kommt, während du in 
diesem Moment irgendwo auf der Welt sitzt oder liegst, und dass es für dich wichtig ist, dich 
aus deinem eigenen Körper heraus mit Aufmerksamkeit und Absicht, mit Liebe und Kraft für 
dich selbst zu beobachten. 
Alles, was du gerade gehört, gedacht und gefühlt hast, alles, was außerhalb deines Körpers 
geschehen ist, ist jetzt nicht mehr relevant. 
Gehe mit der Aufmerksamkeit in deinem Körper präsent und erlebe ganz bewusst, dass du 
in deinem eigenen Körper präsent bist. Du spürst ganz bewusst den Scheitel deines Kopfes, 
deinen Schädel, und so gehst du deinen Weg hinunter, durch deinen Kopf, durch deine 
Kehle. Du spürst deine Brust, deinen Bauch, deinen Rücken, deine Arme und deine Hände, 
du spürst deine Hüften und dein Gesäß, deine Beine mit den Knien, deine Unterschenkel, 
deine Füße, und ganz bewusst nimmst du auch deine Fußsohlen wahr. 
Das ist es, was du bist, ein Wesen der Aktion und der Liebe aus einer anderen Welt, 
geboren hier in diesem Hologramm des Bewusstseins, verbunden in diesem Körper, und es 
ist deine eigene Forschung, aus deiner eigenen Wahrheit, deinen eigenen Erkenntnissen, 
deiner eigenen Wahrnehmung der Welt zu entscheiden, wie du in deinem Leben präsent 
sein willst. Kannst du selbst denken, kannst du selbst fühlen oder glaubst du alles, was man 
dir vorsetzt? Und ist alles, was um dich herum vorhanden ist, eine Realität oder ist es eine 
Wahrnehmung deines Gehirns? 
 
Du bist hierher gekommen, um an die Modelle zu glauben, die dir präsentiert werden, oder 
könnte es sein, dass du hier bist, um deine Aufmerksamkeit und deinen Fokus aus eigener 
Kraft mit deinen ursprünglichen Gefühlen auf die Themen zu lenken, an denen du arbeiten 
möchtest? 
 
In diesem Moment erlebst du deinen Körper von Kopf bis Fuß. 
Psychische Gesundheit beginnt damit, dass man sich seinen Körper zu eigen macht. 
Und in diesem Moment atmest du tief und ruhig auf deine Weise ein und aus und sprichst 
von innen zu dir: Ich bin hier in diesem Körper, ich bin der rechtmäßige Besitzer dieses 
Körpers. Ich treffe meine eigenen Entscheidungen. Ich bin ein freier Denker und ich kann 
frei fühlen, was ich erlebe. 
 
Ich lasse mich nicht von Manipulationen, Ratschlägen und Projektionen der Außenwelt 
beeinflussen, sondern bleibe bei mir selbst. Und ich habe das Recht dazu, denn ich bin ein 
Wesen mit einem ursprünglichen Bewusstsein aus der Freiheitszone des Universums aus 
einer anderen Zeit, und ich bin genau deshalb gekommen, um dieses Stück Autonomie und 
Souveränität in mir selbst zu erfahren und in der Außenwelt zu propagieren. 
Geh und spüre in der Stille in dich hinein, ob du bereit bist, die Entscheidung für dich als 
Wesen zu treffen, während dieses ganzen Lebens auf dem Planeten Erde autonom und 
souverän zu sein und zu bleiben. 
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Prüfe, ob du diese Entscheidung treffen kannst und dich traust. 
Und was du gerade gefühlt hast, ganz tief innen, das ist das Bewusstseinsfeld der freien 
Zone. Das ist das Feld, mit dem alle Wesen, alle menschlichen und nicht-menschlichen 
Wesen, wo immer sie sich im Universum befinden, verbunden sind. Die freie Zone, wo 
nichts diktiert wird, wo man ausschließlich aus Liebe und Kraft, Verantwortung und 
Transparenz lebt. 
 
Du hast dich gerade bewusst mit diesem Feld verbunden, indem du aus deiner eigenen 
Kraft heraus erfahren hast, dass du dich entschieden hast, während deines gesamten 
Lebens hier auf der Erde und darüber hinaus souverän zu sein. 
Und ich wünsche Ihnen viel geistige Gesundheit. 
Öffnen Sie die Augen. 

 13



Arjan Das macht mich glücklich. 
Es scheint ein guter Zeitpunkt zu sein, um ein Musikstück zu hören. 
Wir haben Reggie Riverbear in diese Sendung eingeladen. Darf ich dich, Reggie, bitten, ein 
Stück für uns zu spielen? 
Ich hatte das Glück, Reggie häufig bei Tiger Singletons Retreat letzte Woche zu hören, und 
ich war sehr beeindruckt von ihrer Stimme. Was werden Sie für uns spielen? 

Reggie: Der Wald der Liebe und das ist eine Einladung. 

Arjan Okay… 

Musikalisches Intermezzo 
Klatschen der Hände 

Arjan Wunderbar, Reggie, danke. 

Martijn Ja, auf jeden Fall. 

Arjan Wir haben eine Frage zu den DSM-Codes. In den letzten 20 Jahren hat sich die Zahl 
der DSM-Codes ungefähr verdoppelt. Personen mit einem Code haben Anspruch auf Hilfe 
in Form von Beratung, Medikamenten oder einer Beihilfe. Ohne einen Kodex ist man in den 
Niederlanden oft auf die Beratung durch den Hausarzt angewiesen, der natürlich wenig Zeit 
dafür hat, und das System, das sich Gesundheitsfürsorge nennt, lässt einen von Pontius zu 
Pilatus laufen. Außerdem durften früher nur Ärzte Diagnosen stellen, auch von psychischen 
Krankheiten. Heutzutage dürfen auch Psychologen diese DSM-Codes ausgeben und damit 
die Diagnosen stellen. 
Dabei wird davon ausgegangen, dass es keinen Zusammenhang zwischen dem körperlichen 
Zustand und den DSM-Etiketten gibt. Psychologen sind natürlich nicht anatomisch oder 
physikalisch-pathologisch ausgebildet. 
Wie sieht Martijn diese Entwicklung und was ist die größere Absicht dahinter? 

Martijn Es juckt mir einfach im Rücken. Wenn wir uns das Diagramm ansehen, dann fangen 
wir natürlich damit an. Wie wir sehen können, gibt es eine enorme Entwicklung. Dahinter 
steckt eine Absicht. Das ist ziemlich klar. Und auch hinter der Gesetzgebung, die natürlich 
daran angepasst wird, stehen alle Agenden. 
Was wir anstreben, ist die völlige Isolierung des menschlichen Bewusstseins. 

Arjan Isolierung des menschlichen Bewusstseins? 

Martijn Ja, ja. Genau das ist beabsichtigt. 
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Arjan Und was soll ich mir darunter vorstellen? 

Martijn Dass du zum Beispiel stark autistisch bist und dich im Autismus eigentlich sehr 
wohl fühlst, es aber nicht ausdrücken kannst und es so ausdrückst, als ob du unglücklich 
wärst. 
Denke nur daran, wie Kinder heute funktionieren. 
Kinder drücken sich so aus, als ob sie sehr unglücklich wären, aber die Frage ist, ob sie 
wirklich im Innersten unglücklich sind. Das ist nicht der Fall. 
Kinder sind innerlich sehr stark, aber die Verbindung zwischen dem Wesen und dem 
physischen Körper ist gestört, so dass alles anders ausgedrückt wird. Es handelt sich um 
eine totale neurologische Störung. 

Arjan Eigentlich eine Trennung von Geist und Körper? 

Martijn Ja, es ist tatsächlich eine Blockade. 
Es läuft immer darauf hinaus, dass wir nicht hier sein dürfen. Es gibt Kräfte auf diesem 
Planeten, die große Angst vor den menschlichen Fähigkeiten haben. Und so ist es auch mit 
den DSM-Codes, die verdoppelt wurden, sie sind alle Agenden. 
 
Was ich für wichtig halte, ist, dass wir einfach hingehen und sehen… Eigentlich sollten wir 
dort eine Art Diagramm haben… Ich sehe das anders, denn natürlich sind das alles Fragen, 
die zusammengehören, man könnte das in ein Diagramm packen. Sie könnten es in ein 
Diagramm umwandeln, nicht nur um den Anstieg zu zeigen, sondern auch um die 
möglichen Ursachen, die Folgen und die möglichen Lösungen für diese Folgen anzugeben. 
Und dann landet man in einem Bereich, der weit über den roten Bereich hinausgeht, in 
dem wir uns alle wirklich Gedanken darüber machen sollten, was eigentlich die Absicht ist 
und wozu Autismus führt. Was die Impfung angeht, so denke an den Zweiten Weltkrieg, 
nach dem alle Impfprogramme angelaufen sind. Danach wurden viele Menschen autistisch, 
viele Menschen hatten alle möglichen Störungen. Man nennt sie psychische Krankheiten, 
aber man könnte sagen, dass es sich auch um körperliche Krankheiten handelt, die 
psychische Auswirkungen haben. Darin liegt der Zusammenhang. 
Man kann sogar sagen, dass Autismus gar keine echte physische psychische Störung ist, 
sondern eine körperlich bedingte Störung. Es ist im Körper, es ist nicht im Wesen. Das 
Wesen ist frei von ihr. Und ich bin überzeugt, dass, wenn ein Wesen frei ist, denn nicht alle 
Wesen auf dieser Erde sind frei, aber wenn ein Wesen frei ist, dann ist es zumindest 
möglich, in die Schranken der physischen Bedingungen zu gehen, in sie hineinzugehen. Es 
Stück für Stück zu heben, es Stück für Stück zu brechen. Und dafür brauchen wir einander, 
dann können wir natürlich nicht mit solchen Zuständen arbeiten, mit DSM-Codes, Beratung, 
Medikamenten, Leistungen. Worum geht es hier? Um Himmels willen, Leute, auf diesem 
schönen, schönen Planeten geht es um unser Wohlergehen. Es geht nicht um Codes. Wir 
sind also abgelenkt. Wir werden immer zu allen möglichen Gesetzen und Regeln gebracht, 
die nur dafür sorgen, dass das System weiterläuft, aber die Befreiung des menschlichen 
Bewusstseins, die findet nicht statt. 

Arjan Okay. 
Daniele hat uns auch eine Frage gestellt, er sagte: Die Wahrheit heilt den Wahn, das ist der 

 15



Untertitel eines Buches mit einer schönen Sicht auf den Ursprung der psychischen 
Störungen aus einer systemischen Perspektive. Welchen Zusammenhang sieht Martijn 
zwischen einer versteckten oder nicht versteckten Familiendynamik und der Entstehung 
von psychischen Krankheiten? 

Martijn Ja, versteckte Familiendynamik. Ja, es gibt viele von ihnen. Vor allem natürlich in der 
Familie. Ja, weisst du, dass… eine psychische Störung hervorruft, oder? Welchen 
Zusammenhang sehe ich zwischen versteckter Familiendynamik und der Entstehung einer 
psychischen Krankheit? 
 
Was ich sehe, ist eigentlich sehr einfach. Es findet eine Datenübertragung statt. Ich möchte 
nicht so sehr über den Körper sprechen, denn der Körper ist nur ein Instrument. 
Der Körper ist ein Instrument, um uns als freie Wesen hier auf Erden ein rundum gutes 
Leben zu ermöglichen. Der Körper ist auch ein Instrument, das dafür sorgt, dass alle 
Blockaden, Programme und alle Arten von Einfügungen eingefügt werden, damit wir nicht 
zu uns selbst kommen können. 
 
Ich denke, es ist sehr wichtig für uns, dass wir auf alles achten, was die körperliche 
Verfassung stört. Dann reden wir buchstäblich über Ernährung, über alles. Und solange wir 
das nicht zu 100% beachten, müssen wir uns natürlich mit allen möglichen Programmen 
beschäftigen, zu denen auch die Familiendynamik gehört. Was du von deiner Familie 
bekommst, was du physisch in deinem Körper hast, aber auch Projektionen. 
Stell dir vor, wir sind 2 Brüder, stell dir vor, Arjan, wir wären 2 Brüder. 
Nun, stell du dir vor, wir sind zwei Brüder, dann ist es so, dass wir eine physische Bindung 
haben, weil wir vom gleichen Vater und der gleichen Mutter abstammen, so dass wir uns 
physisch nicht gegenseitig beeinflussen, aber psychologisch und emotional beeinflussen wir 
uns gegenseitig. Wir können uns also nicht physisch beeinflussen, wir sind beide geboren, 
wir haben die gleiche Datenbank, aber deine Psyche, die frei von allen Arten von Rauschen 
ist, und meine Psyche, die nicht frei von allen Arten von Rauschen ist, meine Psyche kann 
deine Psyche beeinflussen, weil Projektionen durch alle Arten von Radiofrequenzen des 
Gehirns, des Gehirns selbst, stattfinden, aber auch durch die Verschmelzung von 
morphogenetischen Energien in der Tat. 
 
Sie sind also völlig gesund, und ich sitze hier und bin sehr schwierig, aber ich kann es gut 
verbergen, aber diese Energie ist da, und 3 Minuten oder eine Stunde später gehst du 
ausgewrungen nach Hause wie ein Geschirrtuch. 
Das sind oft die familiären Beziehungen, denn dort, wo eine emotionale Bindung besteht, 
hat man eine größere Chance, diese Projektionen zu erhalten. 

Arjan Ich kann mir auch vorstellen... ja okay, das ist eine größere Möglichkeit. Aber wenn 
man in einem Café neben jemandem sitzt, der dasselbe hat, kann es trotzdem passieren, 
weil es unbewusst geschieht? Weil du gerade im Bereich des jeweils anderen anwesend 
bist? 

Martijn Natürlich, das kommt auch vor. Aber wenn man eine emotionale Bindung hat und 
diese emotionale Bindung auch im Körper gespeichert ist, weil man die gleichen Codes 
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trägt, dann geht es schneller. Dadurch kann man sich gegenseitig schneller beeinflussen. 
Aber wenn du in einem Café bist, kann ich mir keinen guten Grund vorstellen, warum du 
dort bist, denn ich trinke nur Wasser. Aber wenn man in einem Café mit Leuten sitzt, die 
man überhaupt nicht kennt, kann das auch sehr müde machen, aber sobald man sich 
dessen bewusst ist, kann man leicht wechseln. 
Es ist einfacher, mit Menschen, zu denen man keine genetischen oder familiären Bindungen 
hat, den Gang zu wechseln als mit Menschen, zu denen man solche Bindungen hat. Das ist 
schwierig. Deshalb treten die meisten Probleme in Familien auf. Das sind auch die besten 
Herausforderungen. 

Arjan Suzanne stellt eine Frage, die besagt: Könnten die Energien des richtigen Edelsteins 
auch bei diesen körperlichen Aspekten helfen? 

Martijn Ja, das ist möglich. 

Arjan Wie würdest du damit arbeiten? 

Martijn Nun, es hat natürlich mit der Frequenz der Kristalle zu tun. Sie kann den 
Heilungsprozess verstärken. Es ist nicht so, dass sie den Anstoß gibt, denn die eigentlichen 
Initiatoren sind wir. Wir selbst sind die stärksten Initiatoren in unserem Heilungsprozess. 
Aber man kann recherchieren, und dafür gibt es sehr gute Enzyklopädien und natürlich 
auch die Informationen im Internet, welche Art von Stein in bestimmten Situationen, bei 
psychischen Beschwerden, bei körperlichen Beschwerden, aber auch an bestimmten 
Stellen im Körper sehr gut wirkt. Und unsere Körper sind alle Kristalle. Wenn du also unter 
ein Mikroskop schaust, wirst du sehen, dass sie alle geometrische Kristalle sind. Und wenn 
ein Kristall geometrisch ist, dann ist er im Gleichgewicht, er schwingt in einer bestimmten 
Frequenz, aber wenn er außerhalb dieser Frequenz ist, wegen schädlicher Substanzen, 
wegen emotionalem Ungleichgewicht usw., dann siehst du, dass der Kristall beschädigt ist. 
Genau wie ein Wasserkristall. Dein Körper ist nicht mehr vitalisiert. In dem Moment, in dem 
man anfängt, mit Steinen zu arbeiten, mit einem Stein, der einfach vitalisiert ist, der also in 
der Nähe des Frequenzbewusstseins dieses Organs oder dieses Körperteils ist, dann wird 
dieser Stein tatsächlich die Frequenzen seiner eigenen Geometrie, seiner Resonanz 
weitergeben, aussenden. 

Arjan Und kann man das einfach in die Tasche stecken oder einen Anhänger tragen oder 
gibt es bestimmte verstärkende Dinge, die man tun kann, damit das noch mehr 
funktioniert? 

Martijn Nun, das habe ich selbst nie erlebt. Und ich spüre auch die Energie von Steinen 
und Kristallen. Ich trage ab und zu einen Kristall. Ich mag ihn einfach als Schmuckstück, aber 
ich habe festgestellt, dass es am besten funktioniert, wenn man sich hinsetzt und sich mit 
Aufmerksamkeit und Absicht entspannt, und dann hält man den Stein/Kristall dorthin, wo er 
gebraucht wird, und mit geschlossenen Augen erlebt man sehr bewusst seinen Körper und 
man erlebt auch sehr deutlich das Bewusstsein des Steins. Und dann wirkt es. Das ist meine 
eigene Erfahrung, viel kraftvoller, es geht durch den ganzen Ort, dein ganzer Körper wird 
tatsächlich von dieser Frequenz beeinflusst, als wenn du sie den ganzen Tag trägst, ohne 

 17



dein Bewusstsein darauf zu richten. Das menschliche Bewusstsein ist ein Bindeglied, es ist 
ein goldener Schlüssel. 
Also ja, ich denke auch, dass eine Behandlung, es gibt auch Leute, die einen schönen 
Behandlungsraum mit all diesen Steinen eingerichtet haben, dass das viel funktioneller ist 
und viel mehr Ergebnisse bringt, dass man sich eine halbe oder dreiviertel Stunde zwischen 
diese schönen Kristalle legt, das ist viel kraftvoller als den ganzen Tag mit einem Stein in der 
Tasche herumzulaufen. 
Ich will nicht sagen, dass es nicht funktioniert, aber wenn man es in die Waagschale wirft... 
ja. 
Ich würde also sagen, verwandle deine Küche, mache sie zu einem schönen, wohltuenden 
Kristallraum. 

Arjan Großartig. 
Leendert-Jan, der sagt, Martijn hat oft gesagt, dass die Psychiatrie eine wichtige Rolle für die 
herrschenden Mächte spielt. Auf dem GGZ-Gelände in der Nachbarschaft stoße ich auf 
Namen wie The Dragon, The Knight, The Baroness. Kann Martijn diese Rolle erklären? 

Martijn (lacht) Ja, das bringt mich zum Lachen. Nicht wegen der Frage, ich finde die Frage 
sehr gut. Aber wie bewusst wir uns alle geworden sind, wie typisch es ist, jetzt heißt es The 
Maple Tree, aber es hat immer etwas mit Macht zu tun. 
Angeblich heißt es so, weil die Geschichte dieser Gebäude auch etwas mit Menschen zu tun 
hat, die oft auch in das aktuelle Geschehen involviert sind. Der Name De Groene Draak 
dieses Bootes, zum Beispiel. 

Arjan Aus der königlichen Familie. 

Martijn Nun, der Grüne Drache hat diesen Namen erhalten, und zwar nicht wegen der 
königlichen Familie. Ich weiß nicht genau, wie es ist, ich habe es einmal gelesen, aber es hat 
nichts damit zu tun, dass die königliche Familie grüne Drachen sind oder so etwas. Aber 
durch die Matrix, durch das Hologramm, also das Simulationsprogramm, laufen immer alle 
möglichen Fäden, die dafür sorgen, dass es diesen Namen bekommt. Das hat nichts mit der 
Psyche zu tun, sondern mit den Wesen, die in diesem Simulationsprogramm, in diesem 
Universum, das die Simulation eines viel größeren Metaversums ist, Schutzschilde 
angebracht haben, die in der Tat unser Bewusstsein vom menschlichen Wesen abgelenkt 
haben, so dass wir uns mit unserem Bewusstsein zufällig in diesem Feld bewegen. 
Wir befinden uns nicht mehr im Frequenzfeld der ursprünglichen Schöpfer dieses 
Universums und ihrer Absicht. Also ja, da liegen die Lösungen dieses Barons tatsächlich. 

Arjan Okay, aber das ist der Baron. Leendert-Jan hat die Frage nach diesen Einflüssen in 
der Psychiatrie gestellt, denn du sagst, die Psychiatrie und die herrschende Macht, kannst 
du das etwas genauer erläutern? 

Martijn Ja, ich kann das noch deutlicher sagen. Auf dieser Erde gibt es verschiedene 
Bewusstseinsebenen, auf die wir uns einstimmen können. In diesem Moment ist das 
menschliche Bewusstsein, sind unsere Gehirne auf diese Realität, die wir jetzt erleben, 
eingestimmt. Wenn unsere Gehirnströme etwas anders funktionieren und wir ins 
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Unterbewusstsein gelangen, sind dort alle abgegrenzten Gedächtnisbausteine und 
Realitäten gespeichert. Ich spreche wirklich von den Bewusstseinskontrollgruppen. Ich habe 
gesehen, wie es mir passiert ist, oder zumindest, wie sie es versucht haben und gescheitert 
sind, dass sie mit quadratischen Kästen arbeiten, die mit neurologischen Reizen, die in den 
Kopf projiziert werden, physisch sichtbar gemacht werden, die um diese Realität herum 
gelegt werden. 

Arjan Wie eine Art quadratischer Würfel? 

Martijn Und dieser quadratische Würfel da drin, das ist der Ausgang dieser Hülle, dieser 
Dimension. Das ist ein sehr umfangreiches Programm zur Bewusstseinskontrolle, das von 
beispielloser Bedeutung ist, so dass wir zu einem anderen Zeitpunkt ausführlich darüber 
sprechen können. Dann brauchen wir auch wirklich gute Schaubilder, weil es sonst nicht 
mehr verständlich ist. Darin liegen die Lösungen und... wie lautete die Frage noch einmal? 

Arjan Psychiatrie und die Mächtigen. 

Martijn Die Psychiatrie ist in diesem quadratischen Kasten. Die Psychiatrie ist nicht von 
dieser Welt. Die Psychiatrie ist das ausführende Organ der Bewusstseinskontrollteams. Und 
das sind multidimensionale, humanoide Wesen, die uns in einem anderen Frequenzfeld 
kontrollieren, und das ist das Feld, auf dem wir in dieses Universum eintreten, das ist das 
Feld, auf dem wir kontrolliert werden, und das ist das Feld, auf dem unser neuronales 
System verändert wird, so dass wir dann eine andere Wahrnehmung der Realität haben. 

Arjan Ich nehme nicht an, dass der durchschnittliche Psychiater sich dessen bewusst ist. 

Martijn Nein, denn hier auf der Erde haben wir nur die normale Psychiatrie, die "normale 
Psychiatrie", die man lernen kann und die man ausübt. Aber es gibt in der Psychiatrie, in der 
Hierarchie der Psychiatrie, alle Spezialisten für Gedankenkontrolle, die sich dessen sehr 
wohl bewusst sind. Und Leute, die wirklich aus dem Ruder laufen, werden ausgeschaltet. 
Und ich habe von verschiedenen Leuten gehört, dass sie diese Erfahrungen gemacht 
haben. Menschen werden herausgenommen, versetzt und einem anderen Team 
zugewiesen. Es wird also buchstäblich im Unterbewusstsein herumgepfuscht. 

Arjan Oh. 

Martijn Es ist gigantisch. 

Arjan Von jemandem, der eine Psychose hat, stelle ich mir vor, und es geht ein bisschen 
weiter und dann wirst du rausgenommen? Wie muss ich mir das vorstellen? 

Martijn Das wäre zum Beispiel möglich. Aber es passiert auch Menschen, die überhaupt 
nicht bewusst sind, dass sie anfangen, außerhalb der Gedankenkontrolle zu funktionieren. 
Dies ist ein enorm komplexes Thema, und dies ist übrigens… 

Arjan Wird wirklich alles, was in der Psychiatrie geschieht, auf diese Weise aktiv überwacht? 
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Martijn Ja. 

Arjan Das bedeutet, dass es viele Menschen gibt, die bewusst daran arbeiten, auch in allen 
möglichen psychiatrischen Einrichtungen. Geschieht dies aus der Ferne? 

Martijn Das geschieht aus der Ferne, ja. Die eingesetzte Technologie ist abstoßend, denn 
die Gehirne der Menschen werden von sehr fortschrittlichen Systemen gelesen, die unter 
anderem Autismus verursachen. 

Arjan Leute, die das aus der Ferne machen, können offenbar Herrn X oder Y signalisieren, 
wenn es etwas gibt... wenn jemand innerhalb der Kontrolle droht, wild zu werden, um 
einzugreifen? 

Martijn Ja. 

Arjan Und wissen diese Menschen das bewusst oder unbewusst? 

Martijn Viele Menschen sind sich dessen überhaupt nicht bewusst. Ich möchte ein eigenes 
Beispiel anführen. 
Als Kind hatte ich viel mit Gedankenkontrollprogrammen zu tun, die nicht gelöscht werden 
konnten, und das geschah mit harmonischen Klängen, die mich in meinem Gehirn 
aufforderten, aus dieser Realität herauszuspringen. Das kann 2 Sekunden dauern, eine 
andere Person merkt es nicht einmal. Wenn du wirklich etwas darüber wissen willst…  (Arjan 
sagt etwas), ja, es ist sogar noch intensiver, aber letztendlich hat es mit, viele Leute wollen 
nicht darüber reden, aber es hat mit der Kraft des Menschen zu tun. Es ist wichtig, dass wir 
es wagen, uns damit auseinanderzusetzen und nicht denken, dass dies nur anderen 
Menschen passiert. 
 
Zurück zum harmonischen Klang. 
Als ich ein Kind war, hatte ich… im Wohnzimmer meiner Eltern, und ich meine, als ich 5, 6, 7, 
8, 9, 10 Jahre alt war, hatten wir ein großes, dickes Brett, das mit Eisenschrauben an der 
Heizung befestigt war. Vielleicht erinnerst du dich noch daran. Diese Dinge könnten auch 
umfallen, wenn man sie nicht richtig sichert. Deshalb weiß ich es. 
Aber in dem Regal, in dem alle Pflanzen standen, befand sich auch ein orangefarbenes 
Telefon. Ein Zifferblatt, ein schönes orangefarbenes. Nun, wir waren nicht auf Orange 
eingestellt, aber wir hatten ein orangefarbenes Telefon. Ich wurde also aus dieser Realität 
herausgerissen, buchstäblich ein neuronaler Boom, ich wurde in eine andere Umgebung 
versetzt, und zwar in einen riesigen Komplex von Forschungsräumen. Dann wurde ich 
zurück in dieses Bewusstsein hier gebracht und dann boom, 2, 3 Sekunden später war ich 
genau da, wo ich aufgehört hatte… 

Arjan Und in dieser Zwischenzeit, in der offenbar… 

Martijn Es vergingen Stunden und Stunden, manchmal viel länger als Stunden und 
Stunden. Und dann bin ich auf die Toilette gegangen, musste wie ein Kind pinkeln, und 
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dann hörte ich unten ein Telefon klingeln. Und im Haus meiner Eltern gab es auch ein 
Telefon im Schlafzimmer, das nicht klingelte. Das tat es immer, aber es hat nicht geklingelt. 
In dem Moment, als das Telefon für mich klingelte, klingelte nur dieses Telefon. Und ich 
spürte diese unkontrollierbare Kraft in mir, nach unten zu gehen und ans Telefon zu gehen. 
Als Kind habe ich mich dagegen gewehrt, aber ich musste nach unten gehen. Diese Kraft in 
meinem Körper hat die Kontrolle übernommen. Ich ging also nach unten und nahm das 
Telefon, den Hörer, und hielt ihn an meinen Kopf, und dann hörte ich all diese Töne, und 
diese Töne riefen ganze quadratische Kästen auf, die ich sehen konnte, mit meinem ganzen 
Bewusstsein in dem Kasten. Ich konnte im Detail sehen, was gerade passiert war, 
stundenlang, und manchmal viel länger, und dann war es die Absicht, dass dies durch 
harmonische Klänge gelöscht wurde. Und es hat nicht funktioniert. 

Arjan Und warum hat es nicht geklappt? 

Martijn Nun, es hat nicht funktioniert, weil ich mir sehr bewusst bin, woher ich komme, und 
ich bin mir auch sehr bewusst, wer diese Gruppen sind. Und ich kann mich an die Technik 
anderer Gruppen erinnern, die hier in dieser dimensionalen Hülle anwesend sind, um diese 
Gedankenkontrolle aufzulösen. Und das hat mit Gedankenkraft zu tun. Das hat mit 
Souveränität und Autonomie zu tun, und das ist es, was die Menschheit ausmacht. 
 
Das ist also passiert. Was ich damit andeuten möchte, ist folgendes, zurück zur Psychiatrie, 
denn ich bin vollkommen gesund, es ist alles in Ordnung mit mir, ja, trink darauf. Was 
passiert ist folgendes: in dieser quadratischen Blackbox, die wir als eine quadratische 
Blackbox darstellen, weil es ein Programm ist, das in das Unterbewusstsein geladen wird, 
das ist ein völlig anderes Universum. Das ist dieses Universum, aber in einer anderen 
Frequenz, nur einen Oberton tiefer oder höher. 

Arjan Ist das dann eine Art ursprüngliches Universum, oder ist das eine andere Art von 
Einfügung? 

Martijn Nein, das ist eine Erde, die vollständig vom Geist gesteuert wird, und das ist eine 
Hülle, die von einer Art Quantencomputersystem projiziert wird, das aus dem 
Schöpfungsprogramm der Schöpfer dieses Universums hervorgeht. Und was ich damit 
sagen will, ist dies, dass das eine psychiatrische Mindcontrol-Realität ist und sie wird hier auf 
dieser Erde durchgeführt und deshalb werden die Menschen hier alle verrückt, traurig, 
haben psychische Beschwerden und jetzt ist es für uns alle an der Zeit, aufmerksam zu sein, 
sehr aufmerksam zu sein, zu meditieren und vor allem sehr aufmerksam zu sein für dich 
selbst in deinem Körper und mit großer Überzeugung zu wissen, dass du nicht verrückt bist 
und dass du hier auf dieser Erde bist, um diese Autonomie in dir selbst präsent sein zu 
lassen. Und nicht zu glauben, dass Sie verrückt sind. Ich wende mich gegen alle Psychiater. 

Arjan Großartig. 
Aber das, was du beschreibst, was du erlebt hast, ist das auf dem gleichen Niveau wie das, 
was in der Psychiatrie eingeführt wird? Und ist das die Kontrollebene dahinter? 

Martijn Ja, ja. 
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Schau, wir haben die geringste Ahnung auf dieser Erde, die Menschen hier auf diesem 
Planeten, was sie in ihren Köpfen tragen. Wir alle rennen in den Laden, um 2,4 Gigabit 
Speicher, 500 SD-Speicherkarten, LCD-Bildschirme zu kaufen, aber hier (im Kopf) haben wir 
etwas, das so fortschrittlich ist, das so außerordentlich fortschrittlich ist, und wenn wir 
anfangen zu lernen, es zu kontrollieren, indem wir zuerst verstehen, dass wir es jetzt nicht 
kontrollieren, dass ein anderer es kontrolliert, sind wir nur für einen sehr kleinen 
Prozentsatz, für ein paar Prozent im Kopf präsent. Wenn wir uns wieder mit diesem (dem 
Herzen) verbinden, mit der Kraft dessen, was wir gemeinsam sind, ja, dann muss man nie 
wieder einen Computer kaufen, und dann finden wir heraus, dass dieser (der Kopf) sehr 
lange gegen die Menschheit eingesetzt wurde. 

Arjan Ich kann mir vorstellen, dass viele Leute das für eine etwas verrückte Geschichte 
halten. 

Martijn Wenn ich mir die Welt da draußen anschaue, denke ich auch, dass das eine 
verrückte Situation ist. 

Arjan Ich stimme dir absolut zu, und vielleicht kannst du etwas dazu sagen… 

Martijn Ich sehe, dass wir eine Frage haben, und zwar… 

Arjan Oh, dann können wir auch so hingehen. 
Frage: Nach dem, was du gesagt hast, ist das auch der Fall, wenn du diese bestimmten 
Lieder im Kopf hast, die du nicht loswerden kannst. Du hörst irgendwo ein Lied und in dem 
Moment, in dem du zur Ruhe kommst, ist nur noch dieses Lied da und du kriegst es nicht 
aus dem Kopf, dann musst du dich wirklich auf etwas anderes konzentrieren, um es 
loszuwerden. 

Martijn Ja, die Frage ist, wir alle kennen das, dass man einen Song hat, der einem ständig 
im Kopf herumschwirrt und ob das etwas damit zu tun hat. Dass man dann alles in seiner 
Macht stehende tun muss, um dieses Lied loszuwerden. 
Ja, das hat etwas damit zu tun. Das ist derselbe Bereich des Gehirns, in dem das passiert. 
Und es hat mit einer Emotion zu tun, denn ihr habt in einer bestimmten 
Bewusstseinsfrequenz zugehört, dem Emotionsbewusstsein. Du hast nicht mit deinen 
Ohren zugehört, sondern du warst in einem bestimmten Gefühlsbewusstsein. Und das geht 
dann an das Unterbewusstsein. Es ändert sich also etwas in den Gehirnströmen zum Theta-
Frequenzfeld. Und dann nimmt man etwas auf, sowohl durch das Erleben von Emotionen 
aus dem Herzen heraus, aber es kann auch sein, dass man es ganz unbewusst erlebt, dass 
man es gar nicht weiß, und dass es eingefügt ist. Auch das ist buchstäblich eine Form der 
Gedankenkontrolle. Es ist alles dasselbe Konzept. Und seit Jahrzehnten wird dies überall in 
der Menschheit durchgeführt, von sehr finsteren Leuten auf diesem Planeten, und es ist 
bewusst. Und ich habe zu Hause einen Stapel von Dokumenten, ich habe sie gefunden, 
nachdem ich sie zuerst dort abgelegt hatte, ich habe sie gefunden, wo all diese Patente 
sind. Und diese Patente gibt es wirklich nicht, weil sie nicht genutzt werden. Sie ist 
gigantisch. Auch die Musik in unseren Köpfen. 
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Raimon, mein Sohn, fragte mich neulich, als wir im Wald waren. Er sagte: "Daddy, ich habe 
ein Musikstück gehört, es ist in meinem Kopf, es dreht sich immer weiter, es dreht sich 
immer weiter, ich will es raus haben. Wie kann ich es herausbekommen?" 
Ich sage: "Dann singe es doch erst einmal." 
Das ist wichtig, das ist eine Form der Erfahrung, die man erst einmal ausdrücken muss. 
Genauso wie man, wenn man Schmerzen hat, auch sagen muss: Ich bin traurig, es tut mir 
weh. Also versuchte er, das Lied ein wenig zu summen, um eine Verbindung dazu 
herzustellen. Dann haben wir angefangen, Bilder auszutauschen. Ich sage: Lasst die Musik 
jetzt kommen und legt eine Platte an ihre Stelle. Wir sind durch die Natur gewandert und 
haben einige Dinge gesehen, wir haben sie mit unserem Verstand und unserem Herzen 
fotografiert und in dem Moment, als die Musik kam, hat er das Bild eingefügt. Und das 
passierte 4, 5 Mal und jedes Mal: "Papa, das Lied noch mal. Was du sagst, funktioniert 
nicht." Ich sage: "Nein, mein Lieber, aber wir müssen es weiter tun. Weil es so tief da drin 
ist.“  
Weisst du, es ist wie ein Splitter, so habe ich es verglichen, man zieht ihn heraus, und man 
muss die Reste sehr tief herausholen. Versuche also, dies so oft wie möglich zu tun. 
Am Ende des Spaziergangs war es verschwunden. Aber während dieses Spaziergangs blieb 
er sich des Bildes sehr bewusst, oh, da war wieder das Lied, stopp, er hörte während des 
Spaziergangs auch auf zu gehen, stopp, Platte rein, weiter. Es hat alles mit Autorität zu tun. 
Wir werden regiert, liebe Leute, wir werden regiert. Und das nicht, weil wir schlecht sind, 
sondern weil wir so unglaublich schön sind. 

Arjan Lasse uns noch einmal kurz auf die Interaktion zwischen der Kontrollebene, die sich 
nicht im für uns sichtbaren Spektrum befindet, und der Interaktion mit der Psychiatrie 
zurückkommen. Wie muss ich mir vorstellen, dass es z.B. Menschen gibt, die über 
bestimmte Codes, z.B. ein Telefon, aber das können auch alle möglichen anderen Dinge 
sein, Anweisungen erhalten und dann unbewusst einen Eingriff in die Psychiatrie 
vornehmen? Kannst du dazu etwas sagen? 

Martijn Nein, nein, es gibt spezielle Skripte, die das natürlich überhaupt nicht beschreiben. 
Jemand wird diagnostiziert und dann gibt es eine Reihe von Diagnosen. Und in der 
Psychiatrie geht es nicht nur um eine Diagnose, sondern um alle Querverbindungen, die 
eine Diagnose ergeben, die zusammen ein Bild ergeben. Dieses Bild befindet sich auf Seite 
41 des Buches und besagt, dass die Person behandelt werden muss. Die Behandlung 
erfolgt entweder medikamentös, wobei eine Steuerung durch Nanotechnologie über die 
Rezeptoren im neurologischen System erfolgt, oder die Person wird verlegt, kommt in einen 
anderen Behandlungsraum und dann wird mit ihr weitergearbeitet. 

Arjan Okay. Sie schreiben also alles im Voraus, so dass es keine verrückten Eingriffe geben 
muss. 

Martijn Das wollte ich gerade sagen. Dieses Thema, über das wir jetzt sprechen, ist die 
größte Herausforderung für die Menschheit, die es wagt, sich damit zu befassen. Wir 
können unser ganzes Leben lang über außerirdische Kontakte und Zivilisationen im ganzen 
Universum reden, aber sie wollen, dass wir unser Potenzial einsetzen und uns mit diesen 
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Themen auseinandersetzen. Zu den Traumata, die im menschlichen Bewusstsein 
ausgewalzt werden, sonst bleiben wir in einer Schleife stecken. 
Dies ist eine äußerst wichtige Aussage, die ich hier mache, nicht als Martijn, sondern an alle 
Menschen, die mit dem menschlichen Bewusstsein zu tun haben: Lasst uns unsere Kräfte 
bündeln, lasst uns in uns selbst und in unserem Namen schauen, wo die Gemeinsamkeiten 
liegen, um in einer sich gegenseitig verstärkenden Weise zusammenzuarbeiten, um 
Ganzheitlichkeit zu erreichen. Und nicht nur mehr Ganzheit, weil sich das alles so 
wunderbar anfühlt und weil wir alle aus einer anderen Welt kommen, sondern weil es 
extrem notwendig ist, dass wir die Autorität in uns selbst zurückfordern und dass wir das 
aus der Entschlossenheit heraus tun, denn wir sind großartige, entschlossene Wesen und 
aus dieser Entschlossenheit heraus sind wir so liebevoll. 
Und wenn wir einfach nur liebevoll werden, ohne zu handeln, dann führen wir genau das 
aus, was andere Wesen von uns wollen. Wegen unserer Leichtgläubigkeit. 

Arjan Eine weitere Frage in diese Richtung kommt von Maria. Sie fragt, was du über den 
Zusammenhang zwischen "Reptilianern" und insbesondere Schizophrenie, Narzissmus und 
bipolaren Störungen denkst. Das ist etwas, das mich durch persönliche Erfahrungen sehr 
beschäftigt, aber angesichts des Tabus, das auf diesem Thema lastet, ist es nicht einfach, 
verlässliche Informationen zu erhalten. Ich hoffe, dass Martijn etwas Licht in diese 
Angelegenheit bringen kann. 

Martijn Die Herausforderung bei diesem Thema besteht darin, eine gute Antwort zu geben. 
Aber es ist so kompliziert und komplex geworden, dass es schwierig ist, einfach darauf zu 
reagieren.  
Reptilienwesen, die in diesem Hologramm, in dem wir jetzt leben, arbeiten, wirken in 
unserem Energiefeld, in jedem menschlichen Wesen. Menschen, die glauben, sie seien frei 
davon, irren sich also. Denn auch ich bin nicht frei von ihnen. Niemand ist frei von ihnen. 
Wenn du hier auf der Erde bist, musst du dich mit Einflüssen von reptilienartigen, 
humanoiden Wesen auseinandersetzen, die unsichtbar anwesend sind und sich in diese 
Realität in unser Energiefeld projizieren, gerade außerhalb unseres Energiefeldes, es ist die 
meiste Zeit ein bisschen schief hinter uns, aber sie tun das aus dieser psychiatrischen 
Realität, dieser quadratischen Box. Sie sind Welten in Welten. Und das ist bei jedem 
Menschen der Fall. 
Reptilienpräsenzen sind also sehr wichtig, sie sind eigentlich, um es mit dem altmodischen 
Begriff zu sagen, astrale Anhalter, sie sind aurale Anhalter, die zusammen mit dem 
Bewusstsein funktionieren. Aber wie auch immer, es ist alles sehr komplex. Sehr komplex. 

Arjan Wie lautet der ursprüngliche Name des Projekts? Du sagst, die Blackbox, das 
psychiatrische Universum, wie würdest du es nennen, abgesehen von diesem Thema? 

Martijn Diese schwarze Box. Im Moment ja. Die Blackbox. 

Arjan Die Blackbox. Das sieht man in der modernen Kultur sehr oft, nicht wahr? Die 
Blackbox. Hier in Groningen bin ich also an der "Black Box" vorbeigeradelt, so hieß das 
ehemalige Gebäude der Sozialen Dienste hier, und es hieß: Ich bin die Black Box, bist du es 

 24



auch? Ich habe keine Ahnung, was es bedeutet, aber man sieht es in Popsongs, genau wie 
den schwarzen Glibber, der überall auftaucht. Das kommt immer öfter vor. 

Martijn Schau, wir werden von ihr auf eine sehr aufdringliche Weise kontrolliert. Wir 
können mit dem bisschen Freiheit, das wir jetzt haben, zufrieden sein, das ist schon sehr 
schön. Wir müssen nicht darüber reden, wir können auch einfach unser Leben so leben, wie 
wir uns jetzt wohl fühlen. 
Aber es gibt verschiedene Rassen in diesem Universum hier auf der Erde, verschiedene 
humanoide Spezies, und die Erde ist in diesem Moment durch 37 verschiedene humanoide 
Zivilisationen vertreten. Diese Erde. Das bedeutet, dass nicht alle Menschen… Welten 
innerhalb von Welten sind, es ist nur eine Frage, aus welcher Welt man ursprünglich kommt. 
Aus welcher Welt kommst du? All diese Welten in einer, es kann also sein, dass eine den 
Eintritt durch diese eine Luke gemacht hat, um hierher zu kommen, und eine andere 
kommt durch diese Luke und eine andere durch diese Luke. Das ist alles sehr... deshalb 
habe ich gerade das Wort "komplex" erwähnt. Wir können nicht einfach sagen, dass es so 
ist. Denn für jedes Wesen ist es anders. Für jedes Wesen ist es also anders. Es könnte sein, 
dass es hier auf der Erde Menschen gibt, die davon gar nichts wissen wollen, die aber gerne 
über Außerirdische und die Liebe zu den Sternenvölkern reden. Und dass sie über diese 
Themen nicht sprechen wollen, weil es für sie überhaupt nicht wichtig ist, weil sie sich in 
dieser Matrix sehr wohl fühlen und nur innerhalb dieser Matrix agieren. 
Das heißt, wenn sie aus dieser Realität herauskommen, also sterben, dann gehen sie durch 
die Bewusstseinskontrollschichten, Welten in Welten, sie kommen raus und dann ist es so, 
dass sie wieder zurückgehen. In dasselbe Modell. 
Denn sie haben ihr Kapital noch nicht in das Modell gesteckt. Und dann werden sie wieder 
genau das gleiche Leben führen. Das ist genau dasselbe. 

Arjan Okay. 
Noch eine Frage aus dem Publikum? Dort hinten. 
Eine Frage wird gestellt (nicht gut hörbar) 

Martijn Wiederholst du es? 

Arjan Ja. Kurz gesagt. Du sagst, Mensch, wenn ich mit Menschen arbeite, sehe ich, dass die 
Implantate, die in den Menschen vorhanden sind, in dem Moment, in dem du 
bewusstseinsfördernde Elemente in die Umgebung der Menschen einbringst, wie z.B. 
Kristalle oder auf andere Weise, dann fühlen die Menschen das auch. Das ist tatsächlich 
etwas, was sie teilen. Oder habe ich eine Frage übersehen? 

Antwort des Fragestellers: Die Schwingungen, die in der Umgebung des Menschen 
stattfinden, können sozusagen auch mit einem Pendel gemessen werden. Wenn man einen 
mürrischen Nachbarn misst, dann misst man zum Beispiel eine Vibration auf 5000 und 
Leute mit einem normalen Problem irgendwo auf 25000. Wenn Menschen wirklich 
anfangen, spirituell zu wachsen, ist die Frequenz 54000, aber solange man das Implantat 
hat, bleibt die Frequenz auf einem sehr niedrigen Niveau. Nur wenn man diese Energie 
wegnimmt, kann man sehen, dass die Menschen einen Sprung machen. 

 25



Martijn Es gibt viele verschiedene Wege, an seiner Gesundheit zu arbeiten, und deshalb 
sage ich, dass es nicht den einen Weg gibt. Wenn man anfängt, daran zu arbeiten – sagen 
wir, man arbeitet seit sechs Monaten daran –, entdeckt man allmählich, dass es noch mehr 
verschiedene Möglichkeiten gibt. Dass bestimmte Dinge sehr gut oder nicht so gut 
funktionieren. Dann beginnt man, sich selbst zu suchen. Und es ist für jeden von uns, 
einfach seinen eigenen Weg dabei zu gehen und vor allem mehr Bezugspunkte zu laden, 
ach, du kommst einen Schritt weiter in deiner Forschung, einen Schritt tiefer zum Beispiel, 
und dann plötzlich ach ich habe mal was im Internet darüber gelesen, das werde ich auch 
anwenden. Aber tu es auf Ihre eigene Art und Weise. 
Die Frage ist natürlich, ob Erzengel wirklich die Fähigkeit haben, das menschliche 
Bewusstsein aus dieser stark verstandesgesteuerten, aber außerordentlich schönen 
Realität herauszuheben. Denn wenn das wirklich der Fall wäre, wäre es bereits geschehen. 
Es gibt also einen Teil der Forschung, und natürlich funktioniert es, überall dort, wo der 
Mensch anwesend ist, wo er beobachtet, wo er aufmerksam ist und sich konzentriert, dort 
geschieht Veränderung. Man könnte also auch sagen, wenn es keine Erzengel gäbe und du 
nur aus deiner eigenen Kraft heraus arbeiten würdest und dich buchstäblich als Vertreter 
und Agent der Kraft des Lebensfeldes sehen würdest, dann wären es vielleicht nicht 
400.000, sondern 1,2 Milliarden. 

Arjan Wow, jetzt kommen wir ins Gespräch. 

Martijn Das ist auch wichtig zu sagen, auch um uns davon zu befreien, dass jemand 
anderes es für uns tut. Denn die Frage ist: In welcher Blackbox befinden wir uns? 

Arjan Schön. Wir haben eine weitere Frage zur Darmflora erhalten. Es wird immer häufiger 
behauptet, dass jede psychische Instabilität ihren Ursprung in einer unausgewogenen 
Darmflora hat, so dass Mineralien und Vitamine nicht mehr richtig aufgenommen werden 
können. Wie sieht Martijn das und auf welche Labels trifft das zu? 

Martijn Nun, jedenfalls ist der Darm das mit Abstand wichtigste Organ in unserem Körper. 
Auch die menschliche DNA wird im Darm produziert. 

Arjan Sie ist sogar wichtiger als das Herz oder das Gehirn oder die Hypophyse? 

Martijn Nicht wichtiger, es ist alles gleich wichtig, denn wenn eines dieser Dinge nicht 
funktioniert, ist das eine ziemliche Herausforderung. Körperlich. 
Also ja, der Darm ist super wichtig. Wenn dort etwas nicht gut geht und es auf dieser Erde 
nicht gut geht, weil das Essen vergiftet ist. 
Wenn wir in den Supermarkt gehen, werden wir sofort mit der Tatsache konfrontiert, dass 
man im Supermarkt einen Milchshake für 1 Euro kaufen kann, aber dann geht man weiter 
und sieht, dass dort nur gesundheitsschädliches Zeug drin ist. Man kann sagen, dass es 
eine niedrige Dosis ist, ja, aber weisst du, es landet alles in unserem Körper. Und die Därme 
müssen alles aufnehmen, sie müssen all diese Giftstoffe loswerden, und das können sie 
nicht, weil der Körper dazu nicht in der Lage ist, weil er verwirrt ist. Sie ist also aus dem 
Rhythmus geraten. Der Herzschlag des menschlichen Reinigungssystems funktioniert nicht 
mehr, es ist nicht mehr im Gleichgewicht. Sie hinterlässt eine Menge Giftstoffe, so dass die 
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Menschen in ihrem Denken und in ihrem Handeln, in ihrem Fühlen beeinträchtigt werden. 
Die Menschen sind auch emotional und psychologisch sehr belastet. Es ist eine völlige 
Diskrepanz des menschlichen Bewusstseins, deshalb ist es einfach extrem wichtig, was man 
isst. 

Arjan Jolanda stellt eine Frage zum Thema Demenz. Sie sagt, was passiert eigentlich im 
Bewusstsein? Und inwieweit spielen hier Gedankenkontrolle oder Nanonisierung eine Rolle? 

Martijn Nun, unser Körper hat im Moment ein gewisses Verfallsdatum, denn die Zellen 
werden nicht mehr richtig regeneriert, die Regeneration der menschlichen Zellen reagiert 
nicht mehr so, wie sie sollte. Wenn wir uns einen Salamander ansehen, sehen wir, dass, 
wenn sein Fuß abgebissen wird, ein neuer Fuß entsteht. Wir brauchen eine Prothese. Etwas 
funktioniert also nicht ganz so, wie es sollte. 
Natürlich ist auch die Demenz ein großes Thema. Ich habe mit Menschen gesprochen, die 
sich mit Demenz befassen, und sie sagen: In den meisten Fällen ist Demenz heilbar. 

Arjan Unter anderem mit der Gagol-Therapie? 

Martijn Ja, genau. Es gibt viele verschiedene Möglichkeiten, und natürlich sind sie alle 
dagegen, denn das ist nicht die Absicht. Aber Demenz ist auch... Schau dir unser Gehirn an, 
unseren Supercomputer, wenn der nicht richtig funktioniert, was glaubst du, gehen all die 
Stoffe, die wir in unserem Körper haben, auch durch unser Gehirn. Wir sind also große 
Verschmutzer unseres Körpers und auch der Erde. Wir müssen uns erst einmal über das 
Lemma erheben und unseren Lebensstil ganz genau unter die Lupe nehmen. Wortwörtlich. 
Wörtlich. 
Und das bedeutet, sich selbst mit der Lupe von Sherlock Holmes zu untersuchen. Das ist 
eine Herausforderung. Für mich ist es das auch. Denn wir alle haben Prozesse, wir alle 
haben Programme in uns, die uns dazu bringen, etwas zu tun, von dem wir wissen, dass wir 
es nicht tun sollten. Aber wir tun es trotzdem. 

Arjan Ich habe gerade eine Frage von einem Zuschauer erhalten, der sagte: Während der 
Bekräftigung hatte ich ein beklemmendes Gefühl, als ob ich eine Brille tragen würde. Was 
könnte das bedeuten? 

Martijn Ja, ich weiß es nicht. Das können sehr persönliche Dinge sein. Es ist wahr, dass in 
dem Moment, in dem wir beginnen, kollektiv in der Energie mit der Aufmerksamkeit für 
diese Themen zu arbeiten, etwas sehr Starkes in uns geschieht. Es kann sein, dass du es 
physisch bemerkst, es kann aber auch sein, dass du es nicht physisch bemerken, es passiert 
einfach. Eine der wichtigsten und häufigsten Auswirkungen dieser Art von Verstärkung und 
der Arbeit mit Aufmerksamkeit und Fokus ist, dass du einen Druck hier (an den Augen) oder 
hier, am unteren Ende Ihres Kopfes spürst. Es kann aber auch sein, dass du ein drehendes 
Gefühl der Übelkeit bekommst. Weil wir denken, dass wir sehr... sind, wenn wir nicht krank 
sind und uns gut und gesund fühlen, in dem Moment, in dem wir von einer gesunden 
Situation in eine wirklich gesunde Situation gehen würden, wirklich komplett entgiftet, bam 
alles raus, bam, so, dann würden wir sofort umfallen. Das würde unser Körper gar nicht 
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verkraften. Dann kommt es zu einem solchen Entgiftungsprozess durch unseren 
ungesunden Körper, so voll ist unser Körper von Giftstoffen. 

Arjan Ich muss daran denken, was Frau Blavatsky in den Geheimen Lehren geschrieben 
hat. Ich habe einige Teile davon gelesen und eines dieser Dinge war über das Licht von 
Volhard, dass die ursprüngliche Welt eine Intensität von 180.000 hatte und dass wir hier mit 
einer Intensität von etwa 80 leben. In dem Moment, in dem wir mit ihr in Berührung 
kommen, brennt sie sozusagen völlig aus. Und so ist es auch hier. 

Martijn Ja, du bekommst eine ziemliche Einführung in dein System. Du bist der Besitzer 
deines Körpers. Und in dem Moment, in dem du mit deiner Aufmerksamkeit irgendwo 
hingehst und anfängst, durch die Repräsentation wahrzunehmen, fängt sie sowieso an, sich 
zu bewegen. Und es hängt von Ihren eigenen Prozessen ab, wie sich das entwickelt, wie sich 
das ausdrückt. 

Arjan Wenn wir über Frau Blavatsky und ihre geheimen Lehren sprechen, schaust das als 
eine solide Quelle mit vielen korrekten Informationen an, oder sagst du, dass das alles aus 
einem bestimmten Blickwinkel heraus geschieht?  

Martijn Ich habe noch nicht genug darüber gelesen, um ein gutes Urteil abgeben zu 
können. Und selbst wenn ich es gelesen hätte, wäre es immer noch meine Wahrnehmung. 

Arjan Klar. 
Die Frage ist, ob du all deine Erfahrungen in einem Buch niederschreiben wirst, oder ob es 
ein Buch gibt?  

Martijn Ja, dazu kann ich etwas sagen. Es gibt ein solches Buch. Nur, dass dieses Buch auf 
meinem Schreibtisch liegt. (Gelächter). Und nach den Sommerferien werde ich das Buch mit 
dem Verlag besprechen, und dann werden wir sehen, was man noch an dem Buch ändern 
kann. Und dann wird es veröffentlicht. Es gibt 2 von ihnen. 

Arjan Schon 2 Bücher? Und beide sind bereits in der Buchhandlung? 

Martijn Ja. 

Arjan Wow, großartig. 
Wir freuen uns schon darauf. 

Martijn Das ist ein Buch, in dem es nicht speziell um mich geht, denn das ist überhaupt 
nicht wichtig. Es ist ein Buch, das viele Einblicke in unser tägliches Leben gibt, aber auch 
Einblicke in die Erfahrungen anderer Menschen, weil ich einfach eine offene und verletzliche 
Einstellung zu dem habe, was in dem Buch besprochen wird. Aber auch, was in der Welt 
passiert. Für uns ist es wichtig, dass sich unsere Vorstellungskraft öffnet. Es ist also ein 
inspirierendes Buch, in dem es darum geht, einen völlig anderen Weg in sich selbst zu 
finden, um das gesamte Konzept des Universums, des Lebens, in einem viel größeren 
Zusammenhang zu sehen. Und während wir hier sitzen und miteinander über dieses 
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Thema sprechen, schaut das Universum auch ganz bewusst mit uns mit und sagt: Oh, wie 
mutig von all den Menschen, die sich diese Informationen jetzt anhören. Wir müssen nicht 
ganz in die Tiefe gehen, Hauptsache, wir berühren sie, das ist der Punkt. Wir müssen es 
auch nicht vollständig verstehen, wir würden es gerne, weil wir denken, dass wir sehr 
intellektuelle Wesen sind, aber wir sind ursprünglich sehr spirituelle, liebende, intellektuelle 
Wesen. Und all diejenigen, die es wagen, sich diesem Thema mit so viel Aufmerksamkeit zu 
nähern, werden sehr genau beobachtet, denn damit setzen wir etwas in Gang, das von 
noch nie dagewesenem Wert ist. 
Wenn wir mit Tausenden von Menschen gleichzeitig, und es geht wirklich darum, in einer 
bestimmten Zeitspanne zentriert zu sein, eigentlich innerhalb von 24 Stunden, dass sich die 
Erdachse nicht weiter dreht, als sie schon war, dann liegt eine bestimmte Energie vor, wenn 
man das macht und mit Tausenden von Menschen gleichzeitig in diese 
Gedankenkontrollthemen hineingeht und viel Kraft, Liebe und Ganzheit dorthin bringt, dann 
wird etwas in Bewegung gesetzt und das ist eigentlich das, worum es geht. Und darauf 
können wir stolz sein, dass wir das gemeinsam tun. 
 
Und das ist es auch, was die außerirdischen Allianzen, die die Menschheit schon so lange 
besuchen, wie sie sich in der jetzigen Situation befindet, sehr genau beobachten und sagen: 
Das ist sehr klug, dass sie nicht davor weglaufen. 

Arjan Wie cool. 
Außerdem hast du beim letzten Mal um einen Ort in der Natur gebeten, an dem viele 
Menschen zusammenkommen können, um eine solche Richtung vorzugeben. Wir haben 
viele Reaktionen darauf erhalten. Kannst du uns über den aktuellen Stand dieses Prozesses 
informieren? 

Martijn Ja, ich habe jetzt drei Vorschläge, für die ich mir mehr Zeit nehmen kann. Ich bin 
jetzt im Urlaub, also habe ich Zeit, das alles zu klären. In jedem Fall handelt es sich um die 
nördlichen Niederlande. Also in der Nähe von Haren. Es gibt einen Standort in Brabant und 
einen in der Nähe von Bergen in Nordholland. Das sind Orte, an denen man sich zumindest 
mit ein paar Tausend Menschen versammeln kann, an denen ein Schild angebracht ist, auf 
dem steht: Sektiererisches Verhalten ist verboten, als menschliche und galaktische Wesen 
werden wir dort eintreten. Alle aus der Vision heraus, auf unsere Art und Weise, dass wir die 
Kraft in uns bündeln und sehr thematisch fokussiert und kraftvoll präsentieren werden. 
Säulen zu bauen und nicht mehr von der Religion auszugehen, dass das Große außerhalb 
von uns ist, sondern dass wir das sind. 
Ja, das ist der aktuelle Stand der Dinge: dass es noch nicht so weit ist. 

Arjan Großartig. 
Da wir mit einer Ankündigung beschäftigt sind, ist es auch schön, es zu erwähnen, wir sind 
dabei, eine DVD mit allen Bekräftigungen zu erstellen. Deshalb wollen wir auch hier bald mit 
dem Vorverkauf beginnen. Wenn ihr also die Website im Auge behaltet, werden wir bald 
den Vorverkauf dafür starten. Wir haben einige der Bekräftigungen aus der Sendung 
herausgenommen. 
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Martijn Schön, ja sehr schön. Auf vielfachen Wunsch war es eine gute Idee, als ich davon 
hörte, ja sogar darüber las. Dann dachte ich, oh, das ist in der Tat sehr interessant, das zu 
tun. 
Bündelung zusammen und das ist auch die Einladung, setze ein Foto von dir selbst hinter 
das Cover dieser DVD. Mein Bild ist nicht dabei, darum geht es nicht. Es geht darum, dich 
ganz persönlich in dir selbst zu erleben. 

Arjan Wir hatten bereits eine Reihe sehr schöner Bekräftigungen und vielleicht ist es schön, 
jetzt mit einer Bekräftigungen zu enden, wenn man die Zeit bedenkt. 

Martijn Ja, dann lass es uns einfach tun. Und ich denke, dass es auch sehr wichtig ist, dass 
wir uns selbst einmal als Ganzheit ins Rampenlicht stellen. Miteinander in der ganzen Welt. 
In einem Bündnis aus Liebe und Stärke. Was diese Welt braucht, ist eine unglaubliche 
Menge an Aufmerksamkeit, Beobachtung, aber auch eine Entscheidung, dass wir hier sind. 
Wir kommen genau in dem Moment auf die Erde, in dem es so aussieht, als ob es wirklich in 
die falsche Richtung geht, um festzustellen, dass die Möglichkeiten da sind. Denn die 
Chancen und Möglichkeiten sind genau in dem Moment da, in dem man denkt, dass es zu 
spät ist. Viele Menschen denken, dass es auf der Erde zu spät ist, aber das stimmt nicht. Die 
Möglichkeiten sind da, um sie zu nutzen. Lass uns also mit unserer Aufmerksamkeit dorthin 
gehen. 
Und wenn du möchtest, kannst du deine Augen schließen. (Bekräftigung folgt auf der 
nächsten Seite.) 
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Bekräftigung 
Setze oder lege dich mit deiner Aufmerksamkeit in diesem Moment auf die Couch oder auf 
ein Bett, auf den Boden und realisiere in diesem Moment, dass nur dieser Moment zählt. 
Dieser Moment. Denn genau dieser Moment hat euch dazu gebracht, in Raum und Zeit mit 
allen Menschen und allen anderen Zivilisationen außerhalb von Raum und Zeit anwesend 
zu sein, um ein Ganzheitsnetzwerk miteinander zu aktivieren. Du bist aus einer anderen 
Zeit hierher gekommen, geboren in einem Körper, um den Wert des Menschseins 
wiederherzustellen. Zu beobachten, dass die Systeme der Defizite und der Unterdrückung 
beendet werden und die ursprünglichen Programme, die Bewusstseinsfelder des Handelns 
und der Liebe, des Miteinanders und des Dienens füreinander, wiederhergestellt werden. 
Und das Spiel, liebe Freunde, ist bereits im Gange und sein Ausgang wird von dir bestimmt. 
Es hat keinen Sinn, wegzuschauen. Gegenwärtig sein, das ist der goldene Schlüssel. 
Aus einer anderen Zeit, aus einem anderen Universum mit dem Metaversum als Teil des 
Ganzheitsbewusstseins, mit dem alle anderen Wesen verbunden sind, einem 
außerordentlich intellektuellen, spirituellen, liebevollen, kreativen Bewusstsein. Als 
Repräsentant dessen seid ihr hier auf der Erde, um zu entscheiden, dass ihr eure derzeitige 
physische Menschheit transzendieren und euer intergalaktisches Bewusstsein integrieren 
wollt, damit ihr Einfluss auf das Weltgeschehen nehmen könnt, damit ihr erschaffen könnt, 
erschaffen aus Liebe und Freude, ohne Zorn gegenüber anderen Wesen, ohne Urteil, 
einfach nur anwesend sein, und ihr tut dies gerade jetzt mit Tausenden von Menschen 
gleichzeitig. 
 
Und du tust dies gerade jetzt mit Hunderttausenden von Menschen aus anderen Welten 
zur gleichen Zeit. Denn du bist nicht allein. Manchmal hat man das Gefühl, dass man allein 
ist, aber man ist nicht allein. 

Gehe mit deiner Aufmerksamkeit zu deinem Herzen, dem physischen Ort deines Herzens, 
und du kannst auch deine Hand darauf legen, wenn du den Ort deines Herzens 
ermächtigst, um zu spüren, wo der Mittelpunkt der Schöpfung ist. Und mit all diesen Wesen 
und Menschen zur gleichen Zeit, schaust du auf die Erde von innen. In diesem Moment wird 
dir klar, was passiert. In deinen Gedanken hörst du das Wasser der Ozeane fließen, die 
Hektik und das Chaos, den Machtkampf im Präsidentenlager, die Wahlen in Amerika, du 
kannst sie spüren und du bringst sie aus deiner Beobachtung dorthin: den Frieden. 
Und das darfst du tun, denn du bist der rechtmäßige Besitzer deines Körpers. Und 
erkennst, dass die Realität in dir stattfindet. Sende dem Thema Frieden. 
Ihr seht die Erde um euch herum und die Versuche der Massen und der Medien, ständig 
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Projektionen zu machen, Propaganda, um den Menschen falsche Informationen zu geben. 
Ihr stellt euch in diesem Moment vor, dass dieses Netz der Täuschung und 
Falschdarstellung rund um die Erde, das sich auf Amerika und Europa konzentriert, durch 
eure Beobachtung berührt wird. Du beobachtest auf deine Weise, dass du dieses Netzwerk 
als Repräsentant des Bewusstseinsfeldes der Ganzheit berührst, um Veränderung zu 
ermöglichen. Du hast die Entscheidung getroffen. Und du gibst den Befehl aus Liebe und 
Kraft, eine Anweisung im Netz, Lügen werden nicht mehr akzeptiert, Betrug wird nicht mehr 
geduldet. Die Freiheit des Menschen, die Freiheit der Natur und jedes Lebewesens ist 
eingeleitet worden. 
Wir bringen Wahrhaftigkeit in Form von Transparenz und gegenseitigem Dienst mit, und wir 
sind hier auf der Erde, um gemeinsam die Welt nach einem viel größeren und 
umfassenderen Plan zu verändern. Der ursprüngliche Plan. 

Und aus deinem Herzen spürst du, dass du dies mit viel Liebe und Kraft ausstrahlst und 
auch in dir selbst erlebst, dass es sich lohnt, auf der Erde zu sein. Die Anweisung wird uns 
gegenseitig gegeben aus der Kraft dessen, was wir selbst sind, und jedes Netzwerk, jeder 
Ort, jede Frequenz, jedes Leuchtfeuer auf der physischen Erde, hier sichtbar verschleiert 
durch Technologien, präsent in anderen Frequenzfeldern, in denen auch Manipulationen 
stattfinden, wird ebenfalls von dem Kraftfeld berührt. 
 
Du bist hier, um dies zu übermitteln. Wir führen jede Zelle des Körpers der Erde in diese 
Kraft ein. Und wir lassen die manipulierenden Kräfte wissen, dass für sie jetzt die Zeit 
gekommen ist, sich dem Übergang anzuschließen, und dass es keine Verurteilung gibt. Dass 
die Auferstehung des ursprünglichen Potenzials der Menschheit und der Erde im Gange ist. 
Und dass diese Welle des Bewusstseins sie definitiv berühren wird. 
Und wir tun dies aus Liebe und Kraft. Gleichberechtigung untereinander und gegenüber 
den anderen. 
Wenn du deine Augen wieder ruhig öffnest, hast du gerade eine sehr schöne, kraftvolle 
Botschaft und Schöpfung überbracht. 

Ich danke dir vielmals. 
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Arjan Vielen Dank. 
Reggie, darf ich dich bitten, zum Abschluss ein schönes Lied für uns zu singen. 
Was wirst du diesmal für uns singen? 

Reggie Es heißt "Frieden über mir" und ist von Gedichten und Gebeten des Arztes Joseph 
Levry inspiriert. 

Musikalisches Intermezzo 

Arjan Reggie Riverbear! Danke, Reggie. 
Ich erinnere mich, wie Tiger am Ende der Meditation sagte: "Ich wünschte, ich könnte dich in 
eine Schachtel stecken, dann könnte ich dich überallhin mitnehmen. So fühle ich mich jetzt 
auch ein bisschen, und wenn du denkst, Mensch, ich würde gerne öfter Reggies Musik 
hören, haben wir einen Link zu deiner Website in den Text des Videos gesetzt, wie heißt sie 
nochmal? 

Reggie Riverbearmedicine. 

Arjan Riverbearmedicine, das ist möglich. Dort findest du auch Links zu allen Arten von 
Musik und Veranstaltungen, die du durchführst. Vielen Dank, dass du hier bist und für deine 
wunderbaren musikalischen Beitrag. 
Ich danke euch vielmals. 
Ich danke euch allen, dass du heute Abend ins Studio gekommen bist, ich danke euch, dass 
ihr es mit uns ausgehalten habt, ich danke euch auch, dass ihr zu Hause zugeschaut haben. 

Ein paar weitere Ankündigungen. Die nächste Sendung ist am 14. Juli, also in zwei Wochen, 
und das Thema wird dann die körperliche Gesundheit sein, was wiederum sehr interessant 
sein wird. Danach machen wir eine Sommerpause, und am Montag, den 5. September, 
haben wir unsere erste Sendung, die wir wieder hier im Studio in Haren machen werden. 
Natürlich bist du auch herzlich eingeladen, die Sendung am 14. Juni und am 5. September 
online oder im Studio zu verfolgen. 

Ich möchte dir für alle Tipps zu Standorten danken, die wir erhalten haben, und für die 
Fragen, die uns zugesandt wurden. Es ist wirklich schön zu merken, wie alle mitfühlen und 
welche guten Fragen aus dem Umfeld und übrigens auch aus den Spenden kommen. Wir 
haben eine ganze Reihe von Spenden erhalten, und wir haben zwei konkrete Spenden 
erhalten, wir haben eine Spende von 1.500 Euro erhalten, die es uns ermöglichen wird, 
einen wirklich guten neuen PC zu kaufen, den wir sogar noch besser machen können, weil 
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wir an der Grenze dessen angelangt sind, was wir jetzt machen können. Wir können also 
damit weitermachen. Und wenn du auch das Gefühl hast, dass du etwas dazu beitragen 
möchtest, dass wir diese Art von Sendungen besser, schöner und öfter machen können, 
dann bist du herzlich eingeladen, das zu tun. Alle Informationen dazu findest du auch unter 
dem Video. 
Es bleibt mir nur noch, dir herzlich zu danken, und ich hoffe, dich beim nächsten Mal 
wiederzusehen. 

Marijn Ja, vielen Dank, und als letzte Botschaft: Schaut euch einfach in die Augen und sagt, 
wie sehr ihr euch wirklich liebt. 
Ich wünsche Ihnen einen schönen Abend. 
  

Quelle: Earth Matters, earth-matters.nl, www.martijnvanstaveren.nl 
Transkription: Mit Unterstützung von Deeple sorgfältig überarbeitet Fabienne Stacher, in 
Zusammenarbeit mit Bianca Buck und Sandra Eggmann 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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